
Secciones
TIEMPO DE BALANCES

Avanzan las obras 
en nuestra ciudad  

Segundo encuentro de Foro Ciudad 

Son varios los trabajos que el Municipio está ejecutando en diversos sectores, como predios recreativos, plazas, calles y 
zona costera. Además, se realiza una fuerte apuesta en limpieza y ordenamiento general. El intendente Jorge Berti resaltó 
que son “acciones que impactan en el día a día del vecino”. P. 3

El espacio creado por nuestro grupo de medios tendrá una nueva actividad este viernes por la tarde en el Club Náu-
tico. En esta oportunidad disertará el periodista Sergio Roulier, dialogando sobre economía y política provincial y 
nacional. Foro Ciudad fue declarado de Interés Social por el Concejo. P. 8 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Alejandro Iuliani 
Radicado en nuestra región hace ya 21 años, el pe-
riodista está al frente de Radio X y El Tigre de Pa-
pel, disfrutando de su profesión. P. 2

POLICIALES

REGIONALES

Detenidos en 
allanamientos 
y operativos

El jefe de Policía, Sebastián 
Igonet brindó un informe so-
bre las últimas aprehensiones y 
valoró el trabajo en el territorio 
del personal de la URVI. P. 19

Feria del Libro 
y Encuentro 
Cultural  
Será en Empalme bajo la 
organización de la Biblio-
teca Popular Cervantes, 
EESO N° 234 “Justo José 
de Urquiza” y EEMPA N° 
1245. P. 23

PROVINCIA 

Inversión histórica en educación
El monto para infraestructura escolar es de 20 mil millones de 
pesos a través de los programas FANI y Mil Aulas. En el depar-
tamento Constitución los fondos superan los 400 millones. P. 6

Victoria Caminos 
Acción Social 
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Cultura. 

Muestra de Sol Quirincich
La artista villense presenta “Espejo de Agua” en el museo “Juan B. Cas-
tagnino” de la ciudad de Rosario hasta el 3 de noviembre. P. 20

Deporte. 

Vesperini subcampeón africano  
El joven deportista villense, se quedó con la segunda posición del Cam-
peonato de Optimist, entre más de ochenta competidores. P. 27
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

El periodista está al frente de Radio X y El Tigre de Papel. Radicado hace 21 años en nuestra región, 
disfruta de su profesión y principalmente de ver cumplir los sueños de sus seres queridos. “Los pe-
queños momentos de felicidad son lo que más importan en la vida”, expresó.

“Mi objetivo es ver felices 
a las personas que quiero” 

Alejandro Iuliani.

metas en su profesión, pero prin-
cipalmente en seguir cumpliendo 
sueños y compartiendo momen-
tos de felicidad junto a sus seres 
queridos. Hoy conocemos algo 
más de la vida de Alejandro Iu-
liani.  

¿Dónde naciste?
Soy oriundo de San Martín, pro-

vincia de Buenos Aires. Nací en esa 
localidad del conurbano bonaeren-
se, soy del barrio Loma Hermosa 
de ese partido. Hincha de Chacari-
ta como corresponde a la gente de 
ese sector; y de Independiente por 
tradición familiar. 

¿Cuándo viniste para acá?
Estoy en esta zona hace 21 años. 

Viví en San Martín de soltero, des-
pués en Villa Ballester y Palermo 
en Buenos Aires. Y después me 
vine a Villa Constitución, y ahora 
estoy viviendo en Pavón. Ya me 
considero local, aunque a veces te 
hacen sentir que no sos nativo (ri-
sas). 

Estuviste por diferentes luga-
res, ¿cuál te gusta más?

Me quedo con mi lugar de naci-
miento, creo que a todos nos pasa. 
Soy de ahí y es mi lugarcito. Creo 
que es por la trascendencia que tie-

ne en uno el lugar en donde nació 
y se crio, en donde pasó su infan-
cia. Pero sí soy mucho más feliz en 
donde estoy ahora, no sólo por mi 
familia sino porque es un lugar su-
per tranquilo y con mejor calidad 
de vida. Eso está clarísimo. 

¿Por qué decidiste irte de Bue-
nos Aires?

Por amor. Estoy acá desde 2003 
porque en un viaje de regreso de 
Mar del Plata, habiendo pasado 
las vacaciones con mi hija; conocí 
a Mariana, mi esposa que también 
volvía de vacacionar con su hija. 
Fue una historia linda que hoy 

contamos los dos con mucha satis-
facción. Nuestras hijas se pusieron 
a jugar en el colectivo, y así nos pa-
samos el mail. Después de un no-
viazgo a distancia decidí venirme 
definitivamente para acá.

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Mi esposa Mariana, tenemos 
dos hijos Donato (18) y Letizia 
(14). Más las dos nenas de los pri-
meros matrimonios de cada uno. 
Florencia que vive en Buenos Aires 
y Abril que vive acá, la hija de Ma-
riana. Mi mamá que vive en Bue-
nos Aires. 

¿Te dedicás al periodismo des-
de siempre? 

Fue mi vocación desde los úl-
timos años de la secundaria. En 
el último año gané un premio 
de periodismo de Diario La Na-
ción y fue inevitable el conven-
cimiento. Estudié Periodismo y 
Relaciones Públicas en Morón. 
Me gusta mucho, es mi pasión. 
Elegí bien. 

¿Tenés otras pasiones?
Tengo poco tiempo. El periodis-

mo es una pasión, pero demanda 
mucho tiempo. Con dos medios de 
comunicación es difícil sostener el 
ritmo. Hoy no tengo margen para 
ningún pasatiempo.  

¿Objetivos a futuro?
Ver felices a las personas que 

uno quiere y ver concretado el 
sueño de muchas personas que me 
rodean más allá del grupo fami-
liar. Como objetivo personal hay 
muchos que tienen que ver con la 
profesión, con el diario digital y la 
radio. Pero mucho más importante 
es poder cumplir sueños y com-
partir momentos de felicidad. 

¿Cómo definirías a Alejandro 
Iuliani?

No me gusta las etiquetas. Es 
difícil colocarlas sobre uno mis-
mo cuando no lo hago ni siquiera 
con los demás. Prefiero no defi-
nirme, es mejor que lo hagan los 
demás. 

Periodista, hincha de Chacarita 
por sus raíces y de Independien-
te por su legado familiar. Hace 
21 años está radicado en nuestra 
zona. Su primer destino fue Villa 
Constitución y desde hace ya un 
tiempo vive en Pavón. 

Nació en San Martín, en el co-
nurbano bonaerense, y dice que 
es “su lugarcito en el mundo” por 
el hecho de tener ahí todos los re-
cuerdos de su infancia. Pese a eso, 
reconoce que es más feliz acá. Cla-
ramente por su familia, pero tam-
bién porque la calidad de vida es 
sin dudas mejor. 

Con una vida dedicada al perio-
dismo, Alejandro quiso ser bom-
bero, veterinario, luego escritor. 
Allí fue tomando el rumbo de su 
profesión y se decidió por ser pe-
riodista. “Me gustaba mucho, era el 
auge de las FM después de la dicta-
dura y eso más otros factores enca-
minaron mi decisión”, recordó. 

Hoy es el director del medio 
digital El Tigre de Papel, que hace 
poco cumplió 5 años. “Siempre 
con el compromiso de reflejar lo 
que pasa en nuestra zona”, sostuvo. 
También de Radio X (FM 90.3 y 
vc.cadenaregional.com), en donde 
cada mañana presenta su segmen-
to periodístico local y regional a 
partir de las 9 y en donde acompa-
ña a la audiencia con buena música 
y otras propuestas durante todo el 
día. 

Abocado íntegramente a su 
pasión de informar, sus días tran-
sitan entre medios de comunica-
ción. Sus objetivos personales es-
tán puestos en seguir cumpliendo 
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Al ser consultado, Berti anticipó que 
el proyecto está a cargo de una con-
sultora y que esperan poder enviarlo 
al Concejo en los primeros meses del 
2025 para generar “una discusión ma-

dura y de consenso, calculo que no 
habrá ningún inconveniente porque 
todos tenemos la decisión de avanzar 
definitivamente dejando atrás el plan 
regulador que data de 1962”.

Plan de Ordenamiento Territorial

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

de salud, y educativas. Sobre todos 
estos aspectos brindó un balance el 
intendente.  

“Se le ha dado un orden a una 
ciudad que cuando la tomamos no-
sotros estaba totalmente desordena-
da, más allá de todas las cuestiones 
que fueron pasando en el medio 
como la economía, la pandemia 
y distintas situaciones que no im-
pidieron que hiciéramos grandes 
obras que continúan transforman-
do Villa Constitución”, sostuvo. 

En ese sentido, marcó algo que es 
uno de los ejes centrales de su ges-
tión, los espacios públicos. “Nos he-
mos dedicado mucho en todo este 
tiempo al disfrute de los villenses, a 
que puedan tener lugares acá y que 
no tengan que irse a otras localida-
des a pasar una tarde de domingo”. 
En la actualidad hay frente de obras 
abierto en la playa pública, la plaza 
Che Guevara, la plazoleta Prefec-
tura Naval, el predio Dos Rutas, el 
predio recreativo Cilsa, entre otras 
intervenciones en plazas barriales. 

También se refirió a un reclamo 
común entre los vecinos y que tiene 
que ver con el estado de las calles. 
“Estamos atendiendo esa cuestión, 
ahora por ejemplo trabajando sobre 
calle Dorrego con recursos propios. 
También en distintos barrios”, ex-
presó. 

No dejó de mencionar los avan-
ces en dos obras trascendentales 

para la ciudad y la región: la pavi-
mentación de la ruta 10s que per-
mitirá que el tránsito pesado que 
se dirija a la zona industrial acceda 
desde autopista directamente a la 
ruta 21; y también el edificio pro-
pio del Profesorado N° 3, una obra 
esperada desde hace muchísimo 
tiempo que continúa en marcha 
para dar respuesta a una amplia co-
munidad educativa. 

En materia de seguridad vial, 
anticipó que la semana próxima se 
comenzará con la extensión de los 
cuatro carriles de la ruta 90 desde 
la altura de Teniente Ramos (desvío 
de camiones) hasta la finalización 
del cementerio local. “Obras que 
realmente impactan al día a día del 
vecino”, enfatizó. 

En relación a la iluminación re-
saltó que hoy Villa Constitución 
cuenta con un 95% de luminaria 
LED, “son muy pocas las ciudades 
del país que están en esas condicio-
nes”, prosiguió. 

Además enumeró otros trabajos 
como limpieza de la red pluvial y 
desagües, para prevenir inunda-
ciones y mejorar el drenaje; nueva 
iluminación en la pista de Skate de 
Cilsa, para que todos disfruten con 
más seguridad; y la limpieza y sa-
neamiento en los ingresos a la ciu-
dad por ruta 21 (norte y sur) y ruta 
90. 

“Se viene un fin de año en don-

ADEMÁS DE ACCIONES EN MATERIA DE SALUD, EDUCACIÓN Y CULTURA

Entrevista a Jorge Berti. 

Son varios los trabajos que están ejecutándose en diversos puntos, como espacios de esparcimiento, plazas, calles y zona cos-
tera. Además, se realiza una fuerte apuesta en limpieza y ordenamiento. El intendente resaltó que son “acciones que impactan 
en el día a día del vecino”.

El Municipio lleva adelante un numeroso 
plan de obras y saneamiento en la ciudad 

En una extensa entrevista realizada 
en El Show de la Noticia (La 100 Vi-
lla Constitución FM 94.7 de lunes 
a viernes de 8 a 11 horas), el inten-
dente Jorge Berti hizo un repaso por 
las obras en marcha y por diversas 
gestiones que están llevando a cabo 
a través de las secretarías y direccio-
nes municipales. 

“La idea es poder comunicar lo 
que estamos haciendo, porque hay 
un gran esfuerzo por parte del Mu-
nicipio, de los empleados, de los 
funcionarios para poder acercar 
obras a los distintos barrios y se-
guir transformando la ciudad”, dijo 
en relación a esta nueva modalidad 
de informar de manera semanal las 
obras en las que se va avanzando 
Villa Constitución. 

En algunos casos esos trabajos 
se llevan a cabo con fondos pro-
pios del Municipio, en otros bajo el 
sistema de contribución de mejo-
ras (entre los frentistas y el Estado 
municipal) y también con fondos 
que son gestionados ante provincia 
para tal fin. A lo material se suman 
otras cuestiones como por ejemplo 
la limpieza, saneamiento y orden en 
la vía pública; cuestiones culturales, 

“Cuidar a nuestra ciudad habla también de cuidar a cada uno de nuestros vecinos”. 

de vamos a ir terminando todas las 
cuestiones no solamente visuales, 
que es a lo que estamos poniendo 
mucho énfasis; sino también aque-
llas de comodidad para nuestros ve-
cinos”, anticipó Berti y ejemplificó 
con la futura colocación de termos 
en Cilsa y Dos Rutas; “parecen co-
sas simples, pero que implican que 
la gente se sienta cómoda en los lu-
gares a los que va a pasar un buen 
rato”. 

Mencionó también la incorpora-
ción de máquinas en los próximos 
días que se han podido adquirir a 
través de fondos de Obras Menores, 
“seguramente antes de fin de año 
vamos a comprar algunas más”, an-
ticipó. 

A su vez resaltó gestiones en 
Buenos Aires para desarrollar even-
tos, “en todos los órdenes se está 
trabajando, en todas las áreas hay 
un fuerte compromiso de los fun-
cionarios”, sostuvo mencionando 
también las campañas de Villa Más 
Limpia y Objetivo Dengue. “Es un 

buen momento este que está vivien-
do la ciudad en lo que refiere al cui-
dado y a las obras. Más allá de las 
dificultades económicas que todos 
conocemos, con una realidad durí-
sima en donde mucha gente la está 
pasando mal, algo que no sólo nos 
tiene preocupados sino también 
ocupados para poder ir acompa-
ñando para que nuestros vecinos 
no la pasen tan mal interviniendo 
en muchas cuestiones sociales”, ex-
presó.

Por último dejó en claro: “Siem-
pre hay más para hacer y mejorar; 
pero hoy tenemos mucho trabajo 
en distintos lugares, hemos tenido 
siempre una mirada muy particular 
sobre lo que son los espacios públi-
cos y el disfrute de nuestra gente. 
Por eso intentamos poner todo en 
valor, cada día sumar algo más. El 
camino es ordenar la ciudad, me-
jorar los espacios públicos, resolver 
las cuestiones estructurales y viales. 
Todo eso estamos atendiendo y tra-
bajando como nunca se ha hecho”. 
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Interés General

El último encuentro fue en CO.DIS.CO. con excelente participación. 

MUNICIPIO DOCENCIA

Avanzando con este ciclo de capacitaciones itinerantes, estarán presentes en el centro de día Arco 
Iris para abordar temas relacionados al uso responsable de las redes sociales y apps. El objetivo es 
prevenir el grooming y el bullying.

Derecho a la Ciudadanía Digital
Área de Discapacidad. 

Desde el Área de Discapacidad y 
la Comisión Asesora Municipal de 
Discapacidad, continúan las capa-
citaciones itinerantes “Derecho a 
la ciudadanía digital” para jóvenes 
con discapacidad. 

El objetivo es prevenir el groo-
ming y el bullying, promoviendo 
un uso responsable de las redes y 
apps de comunicación.

Los tres dos primeros encuen-
tros fueron en el Centro de Día 
Girasoles y en Ayecan; y días atrás 
sumaron también al taller prote-
gido CO.DIS.CO., donde los ope-
radores participaron activamente 
de este encuentro. En donde se 
proporcionan herramientas para 
detectar engaños y estafas. Desde 
la Secretaría de Salud Preventiva y 
Desarrollo Humano agradecieron 
a Fabiana José por su interpreta-
ción en lengua de señas, asegu-
rando que todos los participantes 
puedan acceder a la información.

Acreditación.

Asistencia
Perfecta
El Gobierno provincial abonó el 
pasado lunes 21 de octubre -aun-
que por homebanking estuvo dis-
ponible desde el sábado- el monto 
correspondiente al premio trimes-
tral del Programa Asistencia Per-
fecta a 27.586 docentes y directi-
vos de gestión pública y privada 
que durante los meses de julio, 
agosto y septiembre no registraron 
ausencias o sólo tuvieron una du-
rante ese período. El monto de in-
versión ascendió a $2.871.466.661. 
Desde el Ministerio de Educación 
informaron que en este período, 
23.766 docentes no registraron 
ninguna ausencia en el trimestre, 
mientras que 3.820 tuvieron sólo 
tuvieron una inasistencia.

También ese día se deposi-
tó el premio correspondiente al 
mes de septiembre, que alcanza 
a 40.743 docentes y directivos de 
gestión pública y privada. En este 
caso el monto de inversión fue de 
$2.973.660.237. Del total, 31.459 
docentes no tuvieron inasistencias 
durante septiembre, mientras que 
9.284 tuvieron una sola falta.

“Seguimos trabajando en con-
junto con las instituciones de la 
ciudad para fomentar la inclusión 
y el empoderamiento”, agregaron 

y en ese camino este jueves 24 de 
octubre estarán en el Centro de 
Día Arco Iris siendo el cuarto de 
los cinco encuentros previstos en 

esta etapa de capacitación. Vale 
destacar que la disertación está a 
cargo de la ingeniera en Informá-
tica Soledad Acevedo. 
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GRUPO DE JÓVENES DE ROTARY CLUB

A la espera de la ceremonia de distinción de los mejores compañeros del 2024, desde Rotaract informaron cuáles fueron las últimas 
intervenciones que han tenido en la ciudad, siempre con la premisa de hermanarse bajo la bandera del servicio a la comunidad.

Liderazgo y servicio, pilares 
fundamentales de Rotaract 

Actividades solidarias.

Los clubes Rotaract ofrecen a perso-
nas de 18 años de edad en adelan-
te la oportunidad de intercambiar 
ideas con los líderes de la comuni-
dad, adquirir habilidades profesio-
nales y de liderazgo y, sobre todo, de 
servir y divertirse a la vez. Los socios 
de Rotary Club y Rotaract trabajan 
en conjunto en todo el mundo para 
tomar acción mediante el servicio. 

Deciden cómo van a organizar y 
gestionar sus operaciones, adminis-
trar sus fondos y planificar e imple-
mentar actividades y proyectos de 
servicio a favor de causas que son 
importantes en la comunidad. Los 
socios del club rotario patrocinador 
sirven de mentores y trabajan con 
los rotaractianos como socios en el 
servicio.

Rotaract funciona en Villa Cons-
titución, y en el último tiempo sus 
integrantes estuvieron abocados en 
colaborar con la organización de la 
ceremonia de distinción a los mejo-
res compañeros, actividad que ten-
drá lugar este jueves por la tarde en 

el auditorio de la UOMVC. 
En ese marco, Tobías Luna expli-

có: “Estuvimos dándole una vuelta 
de identidad a este reconocimiento 
internacional e histórico; y junto 
a Rotary Club visitamos todas las 
escuelas secundarias y charlamos 
con todos los 5º de nuestra ciudad 
para conocer las realidades y que 
ellos nos conozcan”. A raíz de esos 
encuentros fueron convocados los 
elegidos como mejores compañeros 
y compañeras 2024 del nivel secun-
dario “a algo que a nosotros nos sale 
muy bien que es juntarnos para ca-
pacitarnos”. 

“Tuvimos la visita de nuestro re-
presentante distrital Valentín Dubi-
ni, de miembros de Rotary, Rueda 
Femenina, rotarios, el presidente del 
Concejo Nicolás Rubicini. Es muy 
importante para nosotros que las 
autoridades nos acompañen”, sos-
tuvo Luna, que hoy es secretario de 
Rotaract y presidente electo para el 
próximo periodo.

A su vez, la familia de Leopoldo 

Rotary Club Villa Constitución realizará la ceremonia de entrega de 
distinciones a los Mejores Compañeros 2024 hoy a partir de las 17 
horas en el auditorio de la UOM.

Jornada de educación vial
El Municipio llevó adelante la jor-
nada de educación vial denomi-
nada “¿Cómo nos trasladamos?”. 
Alumnos de diferentes escuelas 
participaron activamente y mos-
traron su creatividad a través de 
distintas iniciativas. La escuela 
“Valentín Antoniutti” estuvo pre-
sente con sus cursos de 4º a 7º gra-
do con la preparación de folletos, 
murga y decoración del escenario. 
En tanto, la escuela “Estanislao 
López” formó parte con estudian-

tes de 4º y 5º grado que realizaron fo-
lletos preventivos y señales de tránsito 
y con 6º y 7º que crearon caligramas 
en señales de tránsito. Los alumnos de 
7º grado de la escuela “Montes Car-
ballo” se dedicaron a la construcción 
de modelos de medios de transporte. 
“Agradecemos la participación de to-
dos los estudiantes y docentes por su 
compromiso en promover la educa-
ción vial”, señalaron desde el Munici-
pio satisfechos por la predisposición a 
la convocatoria.

¿CÓMO NOS TRASLADAMOS?

La funcionaria municipal Clara Repetto repasó 
los trabajos en materia educativa que están en 
marcha en el trimestre final del año.

Últimos proyectos 
del ciclo lectivo 

Dirección de Educación.

La Dirección de Educación del Mu-
nicipio de Villa Constitución está 
abocada a acompañar a las insti-
tuciones escolares en sus procesos 

de enseñanza y a su vez, suma pro-
yectos e iniciativas a la comunidad 
educativa, siempre con el acompa-
ñamiento de las escuelas. 

Repetto valoró el vínculo con la comunidad educativa.

Rotaract invitó a jóvenes a capacitarse y realizar una intervención solidaria.

Interés General 

Rodríguez donó una hamaca y un 
tobogán, los cuales fueron restau-
rados, reparados e intervenidos en 
su totalidad por Rotaract. Además, 
en el marco de Octubre Rosa fueron 
identificados con una huella rosa. 
“Nosotros tenemos dos pilares fun-
damentales en Rotaract Villa Cons-
titución, que son el liderazgo y el 
servicio, creemos que pueden ir de 
la mano y siempre desde una mira-

da completamente pensada para la 
comunidad, nos apoyamos mucho 
en la comunidad villense”, sostuvo. 
Para este trabajo de voluntariado 
contaron también con la colabora-
ción de estos mejores compañeros, 
y los juegos están destinados a la es-
cuela Club de Leones, la entrega se 
realizó días atrás y fue un gran mo-
mento para compartir una jornada 
de juegos con los chicos y una reu-

nión con el equipo directivo. 
“La idea es que los jóvenes pue-

dan ver que en Villa Constitución 
nos podemos hermanar bajo la mis-
ma bandera de servicio a la comuni-
dad. Somos un grupo consolidado, 
invitamos a participar a todos los 
que tengan entre 18 y 30 años”, fina-
lizó Luna. Los interesados en recibir 
más información sobre Rotaract 
pueden comunicarse al 3364311155. 

Transitando el último trimestre 
del ciclo lectivo, la directora Clara 
Repetto fue consultada sobre cuá-
les son las actividades en las que 
se encuentran trabajando desde el 
área municipal. “Seguimos traba-
jando con todos los dispositivos de 
apoyo escolar, que se dan de forma 
territorial en diferentes puntos de la 
ciudad. El equipo de profesionales 
de la Dirección de Educación está 
desarrollando acompañamientos 
vinculados a la alfabetización y a 
los aprendizajes básicos de mate-
mática”, explicó. Además aclaró que 
se continúa desarrollando el taller 
de matemática los días sábados, en 
conjunto con Vínculos con la Co-
munidad de ArcelorMittal Acindar. 

A su vez, anticipó que con Fun-
dación Acindar están iniciando el 
proyecto Animando Historias, una 
propuesta que tiene que ver con la 
alfabetización, la promoción de la 
lectura en diferentes barrios de la 
ciudad y también con la tecnología y 
la posibilidad del aprendizaje de he-
rramientas tecnológicas que permi-
tan la animación de obras literarias. 

“Estamos con muchísimo traba-
jo, despidiéndonos ya de este año 
escolar, pero siempre pensando en 
la continuidad y en lo que falta por 
hacer”, finalizó.
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Ministerio de Educación.

Con el fin de mejorar las condiciones edilicias, 
se destinan cerca de 20 mil millones de pesos 
a través de dos programas: FANI y Mil Aulas. En 
el departamento Constitución los fondos supe-
ran los 400 millones.

Fuerte inversión en 
infraestructura escolar

Con el fin de mejorar las condi-
ciones edilicias de los estableci-
mientos educativos de todo el 
territorio provincial, el Gobierno 
de Santa Fe invierte cerca de 20 
mil millones de pesos en infraes-
tructura escolar.

Impulsadas por el Ministerio 
de Educación, las inversiones se 
realizan a través de la ejecución 
de dos programas: por un lado, 
el Fondo de Asistencia de Nece-
sidades Inmediatas (FANI) por 
un monto de $6.243.522.779,47 y, 
por otro, Mil Aulas con la cons-
trucción de 257 aulas en 2024 por 
un total de $13.756.218.560.

“Por mandato del gobernador 
Maximiliano Pullaro, prioriza-
mos las escuelas para que todas 
tengan las condiciones de infraes-
tructura adecuadas con el fin de 
fortalecer los aprendizajes”, sos-
tuvo el ministro de Educación, 
José Goity, para luego indicar 
que “trabajamos para que toda 
la comunidad educativa cuente 

Por otra parte Carlos Farina explicó 
que al cumplirse cuatro años de la 
primera feria realizada por el Munici-
pio con emprendedores registrados 
se llevará a cabo en diciembre próxi-
mo un festejo especial, “la intención 

es poder aprovechar esa época fes-
tiva y resaltar la gestión que se viene 
realizando desde la Oficina de Eco-
nomía Social y agradecer también 
todo el acompañamiento del inten-
dente Jorge Berti”.

Celebración

Por otra parte, Verónica Marín aclaró 
que el uso de la pista de skate es abier-
to a la comunidad, como también lo 
es la pista de atletismo y la cancha de 
beach vóley. “Solamente lo que pe-

dimos es que se tengan los cuidados 
propios de cada espacio. Por ejemplo, 
es una pista de skate por lo que tienen 
prioridad los skaters indistintamente 
de la edad que tengan”, explicó. 

Pista pública

MUNICIPIO

Durante el fin de semana las tradicionales ferias municipales de Alimentos y de Emprendedores se dieron cita en la plaza 
central con días y horarios especiales. La intención fue visibilizar el trabajo de los productores locales y ofrecer productos 
caseros para agasajar a las mamás en esta fecha tan importante.

Feria especial por el Día de la Madre
Coordinación de Economía Social.

Las tradicionales ferias munici-
pales de Alimentos y de Empren-
dedores; tuvo su edición especial 
durante el último fin de semana en 
el marco de la celebración del Día 
de la Madre. Como es habitual, la 
organización estuvo a cargo de la 
Coordinación de Economía Social 
del Municipio y el lugar elegido fue 
la Plaza de la Constitución con ho-
rario extendido. La intención fue 
visibilizar el trabajo de los empren-
dedores locales y ofrecer a la co-
munidad regalos únicos y hechos a 
mano para una fecha tan especial 
como fue la de este domingo en 
donde se rindió homenaje a todas 
las mamás. 

“Este fin de semana estuvi-

mos no solamente el viernes con 
la tradicional Feria Municipal de 
Alimentos, sino también el sá-
bado con una doble opción para 
que pudieran comprar todo lo 
que siempre tienen para ofrecer y 
además contamos con los stands 
de los productores productivos”, 
comentó el coordinador Carlos 
Farina, resaltando como siempre 
que este tipo de ferias permiten a 
los clientes llevarse un producto de 
primera calidad “directamente del 
que lo hace al que lo compra y con 
excelentes precios”.

El funcionario municipal valoró 
el compromiso de los emprende-
dores locales en cada uno de los 
productos que ofrecieron y resaltó 

Verónica Marín.

Viviana y Susana participaron con sus productos en la feria especial.

El evento que está en plena etapa de organización e inscripción será el sábado 
16 de noviembre. Se elegirán a las competidoras para el Sudamericano 2025.

Villa será sede del clasificatorio 
nacional femenino de skate 

Luego de la excelente experiencia provincial.

para continuar abriendo las puer-
tas de nuestra ciudad y mostrarla a 
todo el país. 

Por último anticipó que este jue-

ves mantendrá un encuentro con la 
organización para ultimar detalles 
sobre el evento y a posterior podrá 
brindar más información. 

la gran variedad de propuestas.  
Vale destacar que la Feria Muni-

cipal de Alimentos se realiza cada 

viernes en la Plaza de la Constitu-
ción a partir de las 9 de la mañana. 
En las redes sociales de la Oficina 

de Economía Social se informan 
los días, horarios y locaciones de 
cada feria municipal. 

La directora de Deporte y Juven-
tud, Verónica Marín confirmó que 
la Federación Femenina de Skate 
estará presente en la flamante pis-
ta del predio Cilsa para disputar el 
clasificatorio nacional para el Sud-
americano 2025. 

La visita se dará luego de la pri-
mera competencia que tuvo lugar 
días atrás, y que fue el inicio de las 
actividades formales en el predio. 
“Fue la primera vez que tuvimos 
una clasificación. Fue tanto feme-
nino como masculino de la provin-
cia de Santa Fe, y a partir de allí se 
comunicó la comisión que selec-
ciona para el nacional femenino 
clasificatorio para el sudamericano. 
Esto se realiza en cinco lugares del 
país y al ver las publicaciones del 
Municipio y contactarse con los 
skaters que vinieron quisieron ve-
nir a hacerlo acá”, relató con gran 
entusiasmo Marín confirmando la 
posibilidad de ser una de las sedes 
del nacional femenino. “Claramen-
te les dijimos que sí”, dijo con or-
gullo y anticipó que la cita será el 
sábado 16 de noviembre. 

La funcionaria municipal ex-
plicó además que esto se presenta 
como una excelente oportunidad 

con mejores escuelas”. Cabe señalar 
que los FANI son una herramienta 
de gestión que tiene como objetivo 
ejecutar trabajos de optimización de 
infraestructura escolar. Las obras, 
que están destinadas a jardines de 
infantes, primarias, secundarias 
e institutos superiores de toda la 
provincia incluyen reparaciones de 
cubiertas, arreglos de filtraciones 
en techos y canaletas, construcción 
pisos, zócalos, y cielorrasos, trabajos 
de impermeabilización y adecuacio-
nes eléctricas.

Enmarcado en Abre Escuelas, el 
programa Mil Aulas apunta -como 
lo indica el nombre- a la construc-
ción de 1000 aulas en los 4 años 
de Gobierno. En este 2024 ya lleva 
una inversión de $13.756 millones 
para 257 aulas que se encuentran 
en ejecución en coordinación con 
municipios y comunas. En el de-
partamento Constitución existen 6 
aulas en ejecución ($264.000.000) y 
la inversión a través de FANI es de 
$153.774.914,75.
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Al cierre de nuestra edición se aguardaba por la confirmación de un encuen-
tro entre diversas autoridades que contaría con la participación de directi-
vos del Ente Administrador Puerto Villa Constitución. La intención era reali-

zarla el día de hoy.  

“Todo lo que estamos realizando tiene 
detrás una directiva fuerte del inten-
dente Jorge Berti de estar cerca de la 
gente, de generar una mejora constan-
te en cada espacio público”. 

Mauricio Jaime.

Bermúdez mostró su descontento ante la medida anunciada.

Operativo en barrio Stella Maris.

El legislador provincial de CREO y presidente de la 
Comisión Especial de Hidrovía de la Cámara de Di-
putados se refirió a la medida del Ejecutivo nacio-
nal que busca reducir el dragado en la provincia.

“El Gobierno nacional va a contramano de 
lo que necesita la provincia de Santa Fe”

Ariel Bermúdez.

Luego de que se conociera el pa-
sado viernes la noticia del nuevo 
contrato de la Administración Ge-
neral de Puertos (AGP) que apunta 
a reducir el dragado de la Hidrovía 
Paraguay-Paraná, perjudicando 
fuertemente el desarrollo de puer-
tos hacia el norte del Gran Rosario, 
el legislador y referente de CREO en 
la provincia Ariel Bermúdez criticó 
la medida, en línea con las declara-
ciones del ministro de producción 
Gustavo Puccini.

“El comunicado de la Adminis-
tración General de Puertos repre-

senta una falta de respeto para todas 
y todos los santafesinos. Venimos 
reclamando un lugar para Santa Fe 
en la discusión sobre los destinos 
de la Hidrovía Paraguay-Paraná, 
pero el Gobierno nacional nos de-
muestra que va a contramano de lo 
que necesita la provincia”, expresó el 
presidente de la Comisión Especial 
de Hidrovía de la Cámara de Dipu-
tados santafesina.

“El gobernador Pullaro junto a 
su ministro de producción Puccini 
vienen haciendo gestiones para in-
tegrar los puertos al norte del Gran 

MUNICIPIO

El secretario Mauricio Jaime valoró el acompañamiento de los frentistas en cada operativo y resaltó 
que este tipo de acciones permiten conectar con las realidades de los barrios y trabajar en conjunto 
para mantener la limpieza y orden en los espacios públicos.

“Villa Más Limpia”: resaltan la 
predisposición de los vecinos 

Ordenamiento Territorial.

A través de la campaña municipal 
“Villa Más Limpia”, las autoridades 
locales profundizan esfuerzos para 
mantener los espacios públicos en 
las mejores condiciones. Se trata 
de un programa que inició hace ya 
algunos meses y mediante el cual 
se recorren diversos barrios con 
un operativo que reúne a varios 
sectores del Municipio. “Hay un 
acompañamiento general de todas 
las áreas como Vecinales, Obras 
Públicas, Ordenamiento Territo-
rial, Ambiente. Es un trabajo ar-
ticulado que creemos que ha sido 
muy importante por el efecto que 
ha tenido”, comentó el secretario de 
Ordenamiento Territorial Mauricio 
Jaime resaltando también a todas 
las inspectorías de las áreas mencio-
nadas por el gran trabajo que están 
realizando. 

El funcionario municipal explicó 
que la participación de cada vecino 
es clave para mantener las calles y 
veredas limpias y el entorno más 
ordenado. 

En ese marco, destacó además la 
buena predisposición de la gente y 

el acompañamiento de los vecinos 
que entienden que las veredas son 
espacios públicos que se comparten 
y que hay que tenerlos en buenas 
condiciones. También notó y valoró 
el fuerte acompañamiento de cada 
Comisión Vecinal de los barrios que 

ya han visitado. “La gente entiende 
la normativa. Un bolsón de cons-
trucción no puede estar cuatro años 
en una vereda, no puede haber es-
combros durante mucho tiempo. Es 
todo un proceso que se va dando”, 
sostuvo.

Resaltó además que estos opera-
tivos “nos permite a nosotros llegar 
y tener un contacto directo con los 
vecinos. Esa fue la idea y el proyecto 
que fuimos construyendo alrededor 
de este programa, con una iniciati-
va clara del intendente Jorge Berti”, 

Especial de Integración Regional, 
Mercado Común del Sur y Segui-
miento del sistema de Hidrovía Pa-
raguay-Paraná estaba prevista para 
este miércoles por debió ser poster-
gada por la agenda de la funcionaria 
que trataría este tema en Buenos 

Aires. Se espera que de la misma 
formen parte por primera vez des-
de el cambio de gestión, la ministra 
de transporte Renata Ghilotti y el 
directorio de los entes portuarios 
de Reconquista, Santa Fe, Rosario y 
Villa Constitución.

Rosario, algo que desde la Comisión 
Especial de Hidrovía acompañamos 
y defendemos con firmeza”, sostuvo 
Bermúdez y sumó: “Santa Fe es la 
provincia del país con más inciden-
cia en la Vía Navegable Troncal, por 
ella sale un 80% de la producción 
de granos de Argentina y es nuestro 
deber reclamar que este tipo de me-
didas sean discutidas con represen-
tantes propios”.

El diputado de CREO sostuvo 
además que “la medida de bajar el 
calado de 25 a 15 pies en el Puer-
to de Santa Fe, en medio de la ba-
jante pone en riesgo la actividad 
y proyección de crecimiento que 
venimos observando en el último 
tiempo” y cerró diciendo que “desde 
la Legislatura nos van a encontrar 
unidos para defender el desarrollo 
de nuestra provincia”.

Al cierre de nuestra edición, se 
aguardaba por la fecha confirmada 
para una importante reunión en 
donde diputados recibirán a la mi-
nistra de transporte Renata Ghilotti 
para discutir este y otros puntos. 
La convocatoria de la Comisión 

prosiguió. 
Acercándose ya a la decena de 

barrios visitados con el operativo, 
Jaime reiteró el agradecimiento y la 
buena predisposición de los frentis-
tas visitados en este tiempo. 

Por último, comentó que a raíz 
de estos trabajos en los barrios se 
inició además un saneamiento en 
los accesos, intensificando los tra-
bajos de limpieza y barrido en los 
tres ingresos (ruta 90, ruta 21 sur 
y ruta 21 norte). “La directiva del 
intendente con este proceso que 
estamos haciendo con Villa Más 
Limpia, es que no sea solamente en 
los barrios sino hacerlo extensivo a 
todos los accesos a la ciudad, y en 
ese sentido ya hemos comenzado”, 
finalizó. 
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ESTE VIERNES

Con gran expectativa ultimamos detalles para lo que será una nueva opor-
tunidad de debatir y construir colectivamente. En esta oportunidad con 
la presencia del periodista Sergio Roulier. La temática será “Economía y 
política provincial y nacional”. 

Con la disertación de Roulier, llega 
la segunda edición del Foro Ciudad 

En el Club Náutico. 

El mes pasado lanzamos formal-
mente Foro Ciudad, una iniciativa 
de nuestro grupo de medios que 
tiene como fin principal crear un 
espacio de debate y capacitación 
sobre temas que atraviesan a la co-
munidad en general. 

La presentación y primera di-
sertación se dio ante un Salón 
Coliseo colmado. Allí debatimos 
y nos interiorizamos sobre una te-
mática de suma relevancia para los 
tiempos actuales a través de una 
charla sobre Inteligencia Artificial 
y robótica, y su implementación en 
la industria y los negocios; que es-

tuvo a cargo de Iván Eblagon. 
Con gran entusiasmo nos en-

contramos ultimando detalles para 
lo que será el segundo encuentro. 
Tendrá lugar este viernes 25 de oc-
tubre a partir de las 17 horas en el 
Club Náutico Villa Constitución. 

En esta oportunidad nos reu-
nimos para debatir, informarnos 
y compartir miradas sobre eco-
nomía y política tanto en el con-
texto provincial como nacional. 
La disertación estará a cargo del 
periodista Sergio Roulier, quien en 
la previa comentó cuáles serán los 
disparadores de la charla. 

“La idea es conversar sobre los escenarios políticos y económicos a un año de las 
elecciones”. 

En la sesión de este miércoles, el 
Honorable Concejo Municipal de-
claró de Interés Social a Foro Ciu-
dad, considerando su valor como 
un espacio creado para que puedan 
encontrarse actores políticos, ins-
tituciones intermedias, comisión, 
organizaciones y agrupaciones que 
representen a algún sector o activi-
dad para poder exponer sus ideas y 
necesidades en este ámbito pensa-

do para cumplir ese objetivo. “Des-
de el Concejo apoyamos e incenti-
vamos los espacios que enriquecen 
a nuestra ciudad y a cada uno de 
sus habitantes; espacios en donde 
se escuchan entre todos, se dialoga, 
se debate, se respetan los diferen-
tes pensamientos, se generan con-
sensos y todo en pos de construir la 
ciudad que queremos”, sostuvieron 
los ediles. 

Declarado de Interés Social

Interés General 

mucha expectativa de que la cosa 
funcione”, sostuvo. 

Desde el punto de vista político, 
“creo que la figura de Javier Milei 
eclipsa la agenda política de estos 
tiempos, y habrá qué ver quién se 
plantea realmente como un oposi-
tor, qué figuras podrán pararse en 
la vereda de enfrente. En la provin-
cia ocurre prácticamente lo mismo 
con la figura del gobernador Maxi-
miliano Pullaro, y una oposición 
que también está disgregada, pero 
con algunos posicionamientos que 
ya se vienen viendo”. 

Por último destacó la convoca-

toria para este viernes y la posibili-
dad que Foro Ciudad le brinda de 
poder estar en Villa Constitución y 
compartir ideas y reflexiones sobre 
estos dos puntos transcendentales. 

Vale destacar que Roulier, es 
periodista político y editorialista 
del programa De 12 a 14 de Canal 
3 Rosario. Conduce y produce el 
programa Mesa Política. También 
es el conductor del programa La 
Primera de la Tarde y columnista 
del programa De Boca en Boca que 
se emiten por AM Radio Dos 1230 
de Rosario. Y redactor del portal 
de noticias Rosario3.com.

Los ediles acompañaron a los alumnos de la escuela técnica “Gral. José de San Martín”.

Luego de desarrollarse la edición 2024 entre lu-
nes y martes de esta semana, los ediles Soreira y 
Bracalenti resaltaron la importancia de esta ini-
ciativa.

Concejo Joven, un espacio de 
participación en la comunidad

Legislativo y escuelas.

Concejo Joven tiene como objetivo 
integrar activamente a los jóvenes 
en la función pública y legislativa, 
propiciando un espacio para que 
los estudiantes puedan exponer y 
debatir las problemáticas que los 
interpelan en su día a día. El lunes 
pasado se desarrolló la sesión en el 
Concejo Municipal, donde se dio 
tratamiento a los diferentes proyec-
tos ingresados por los estudiantes 
durante las instancias previas del 
programa. En tanto el martes fue 
el cierre en el marco de la segunda 
sesión. 

En este contexto, los concejales 
Francisco Bracalenti y Diego Sorei-

ra, acompañaron a los alumnos de 
la escuela General José de San Mar-
tín de nuestra ciudad, en las etapas 
de formulación de sus proyectos. 
Entre las diferentes propuestas, los 
estudiantes presentaron en primer 
lugar, un proyecto de “Construc-
ción de casas ecológicas para perros 
en situación de calle”, una idea que 
promueve la reutilización de mate-
riales desechables para el beneficio 
social. 

En segundo lugar, un proyecto 
de ordenanza acerca de “Transpor-
te urbano público de pasajeros”, 
tendiente a contemplar mejores re-
corridos por la ciudad y abarcando 

mayor territorio, para satisfacer la 
demanda de todos los barrios.

Por último, un proyecto sobre 

“Colocación de estaciones solares 
y dispositivos de actividad física y 
generación de energía renovable 

en espacios públicos de la ciudad”, 
que tiene como finalidad que los 
ciudadanos puedan experimentar 
de manera directa la generación de 
energía a través de luz solar, contri-
buyendo al cuidado del medio am-
biente. 

El concejal Bracalenti destacó 
que “siempre es interesante escu-
char la visión de los jóvenes, y agra-
decemos la predisposición de las 
escuelas que decidieron participar”; 
a lo cual el concejal Soreira añadió: 
“la experiencia del Concejo Joven 
acercó a estudiantes secundarios a 
la vida política local, permitiéndoles 
proponer soluciones a los proble-
mas de la ciudad. A través del traba-
jo en equipo y el debate, demostra-
ron compromiso y responsabilidad, 
presentando proyectos que reflejan 
sus inquietudes”.

Es importante destacar que este 
espacio de participación y forma-
ción ciudadana, proporciona las 
herramientas pedagógicas que per-
miten vincular a las escuelas con las 
tareas deliberativas del Concejo. No 
sólo permite que las generaciones 
futuras expresen sus opiniones, sino 
que posibilita que contribuyan ac-
tivamente en la toma de decisiones 
sobre aquellos temas que los afec-
tan.

“La idea es poder conversar so-
bre los escenarios políticos y eco-
nómicos del país y de la provincia 
a un año de las elecciones del 2023 
y a su vez, a un año de las eleccio-
nes legislativas del 2025”, contex-
tualizó.

En ese sentido, y en relación a 
la economía expresó: “Estamos a 
mitad de camino con un escena-
rio económico en el país donde los 
números de la macro vienen dando 
reportes positivos, pero claro, una 
actividad económica que no arran-
ca. Y una provincia de Santa Fe que 
con la fuerza productiva que tiene 
intenta mostrar números que real-
mente comparando con otras pro-
vincias son muy alentadores”. 

Durante el encuentro realizará 
un comparativo con indicadores 
del último año para visibilizar la 
macro y la microeconomía. 

Para Roulier hoy existe un con-
traste entre la parte económica y la 
social, “vemos por un lado que el 
riesgo país, el dólar están bajando; 
pero los índices de pobreza e indi-
gencia suben. Son estos contras-
tes que efectivamente se plantean 
como escenario más allá que hay 
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tos del Estado provincial”, sostuvo.
En términos productivos “lo 

hizo con una gran inversión en 
apoyo al sector industrial, al sector 
agropecuario, al sector de servicio, 
del comercio y del turismo. Eso se 
ve materializado en una expansión 
muy significativa que ha tenido la 
provincia de Santa Fe en estos meses 
con un Estado presente, atendiendo 
que hay un gobierno nacional que 
tiene una mirada muy distinta a la 
que estábamos acostumbrados sea 

cual fuera los gobiernos que hayan 
pasado. Es un gobierno que tie-
ne una mirada de no intervención 
porque es su forma de pensar a los 
Estados provinciales y al nacional”, 
prosiguió para luego cerrar: “Tiene 
que haber un Estado presente que 
administre eficientemente los re-
cursos, que los cuide y que haga que 
cada peso que se invierta tenga un 
contrasentido positivo para el desa-
rrollo productivo y económico de la 
provincia”. 

GONZALO CRISTINI

Director de Industria y Nuevas Economías.

El funcionario provincial analizó su presente siendo 
parte del gobierno de Maximiliano Pullaro y expli-
có cómo su nuevo rol le permitió absorber conoci-
mientos y realidades de otras localidades para po-
der pensar un cambio a futuro en Villa Constitución.

“Puedo dimensionar nuevas 
maneras de hacer las cosas” 
Gonzalo Cristini se desempeñaba 
como concejal de nuestra ciudad 
cuando fue convocado por el go-
bernador Maximiliano Pullaro para 
sumarse al Ejecutivo provincial 
en el rol de director de Industria 
y Nuevas Economías, área a cargo 
del Ministerio de Desarrollo Pro-
ductivo. Es así que desde diciembre 
pasado está transitando este nuevo 
rol que le permite estar en contacto 
con las realidades de cada localidad 
santafesina. 

“En términos personales estoy 
sumamente satisfecho porque si 
bien yo soy un vecino de Villa, el 
hecho de haber podido conocer la 
realidad de otras localidades me 
permitió dimensionar nuevas ma-
neras de hacer las cosas con una 
geografía provincial muy variada, 
heterogénea, y eso te abre mucho 
la cabeza”, analizó al ser consulta-
do por Diario La Ciudad sobre esta 
función provincial. En ese sentido 
fue claro en cuanto a su posición, 
“me permite ver desde otra pers-
pectiva, otras realidades y así poder 
pensar una ciudad distinta”. 

Cristini explicó que esa satisfac-
ción también se debe a cómo se ha 
trabajado en términos colectivos 
desde todas las áreas del gobierno 
santafesino. “Esta es una gestión 
que no ha parado desde el 10 de 
diciembre y que ha transformado 
cada una de las realidades en las 
que le tocó estar. Y no hablo sólo de 
producción sino en todos los ámbi-

CONCEJO

Bloque Inspirar.

Piden informes al gobierno provincial luego 
que varios vecinos y pescadores presentaran 
su preocupación al encontrar numerosos pe-
ces muertos en el río Paraná.

Mortandad 
de peces 

Por iniciativa del concejal Andrés 
Avilé -bloque Inspirar-, el Conce-
jo Municipal solicita al Gobierno 
provincial informes luego que va-
rios vecinos y pescadores notaran 
la presencia de peces muertos en 
el río Paraná. 

El edil comentó que esta situa-
ción, que claramente genera una 
gran preocupación, no se limita 
solamente a nuestra ciudad sino 
que se han presentado casos en 
otras localidades costeras cerca-
nas a la nuestra, ante esto es que 
el proyecto se eleva a nivel provin-
cial. 

En cuanto a las posibles causas, 
explicó que en otros casos se ex-
pusieron hipótesis como la falta de 
oxigenación del agua, los cambios 
en la temperatura, la sequía, “pero 
no podemos descartar nada, por 
eso queremos que se nos informe 
y poder transmitirle eso a los veci-
nos”, sostuvo.

También comentó que dialogó 
con sobre esta problemática con 
la directora de Ambiente local 
Julieta Soria, “nos confirmó que 
ella también hará gestiones a ni-

Cristini resaltó el trabajo conjunto en cada área del gobierno provincial.

Andrés Avilé.

Educación.

Taller
En el marco de las diversas activida-
des educativas que lleva adelante el 
Municipio, se realizó un taller en la 
Escuela N° 208 “Dr. Juan B. Alber-
di” dirigido a los alumnos y alumnas 
de 4° y 5° año. Este espacio propuso 
abordar el tema del “amor romántico” 
y las formas de vincularse en relacio-
nes afectivas, desde una perspectiva 
de igualdad y respeto. Durante la jor-
nada, se compartieron ideas sobre el 
amor romántico y las violencias por 
razones de género, desentrañando 
conceptos culturales y explorando 
nuevas formas de entender las rela-
ciones. El taller permitió a las juven-
tudes tomar conciencia y reconocer 
de manera temprana las diferentes 
formas de violencia, estereotipos y ro-
les de género, fomentando el respeto 
y la igualdad en las relaciones. El mis-
mo estuvo a cargo de la Dirección de 
Género e Igualdad. 

“Nuestro compromiso es contri-
buir a la prevención y la identificación 
de las distintas formas de discrimina-
ción por razones de género, generan-
do espacios de reflexión y aprendizaje 
que promuevan relaciones más sanas 
e igualitarias. Gracias a todas y todos 
los que participaron e hicieron posi-
ble esta experiencia”, resaltaron. 

vel provincial para conocer a ciencia 
cierta qué está sucediendo”, sostuvo. 

Por último resaltó el acompaña-
miento del resto del Cuerpo para 
darle curso al pedido, y en ese sen-
tido se mostró agradecido porque en 
general sus proyectos cuentan con el 
aval de los ediles. “Hemos encontra-
do muy buen respaldo por parte de 
los concejales, se han aprobado dife-
rentes proyectos de mi autoría”, dijo y 
también se mostró satisfecho porque 
por parte del Ejecutivo ya han reci-
bido respuestas a diversos informes 
que fueron pedidos en el legislativo 
por iniciativa del bloque Inspirar. 
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BARRIO PUESTA DEL SOL

La presidenta vecinal Nora Olivera agradeció la 
colaboración del senador Germán Giacomino y 
el Municipio para dar respuesta a uno de los prin-
cipales reclamos de dicha arteria. Anticipó ade-
más que el año próximo podrían hacer el cordón 
cuneta bajo la modalidad de contribución por 
mejoras. 

Vecinos celebraron la llegada de 
luminaria para Cabildo Abierto 

Por gestiones de los frentistas y la Comisión.

Desde hace un tiempo vecinos de 
calle Cabildo Abierto en Puesta del 
Sol reclaman por diversas obras 
que deben realizarse en dicha ar-
teria. Los pedidos, relacionados a 
cordón cuneta, seguridad y lumi-
naria; fueron explicados en más de 
una ocasión en nuestro grupo de 
medios, y las respuestas comenza-
ron a visibilizarse. 

En ese contexto, la presidenta 
vecinal Nora Olivera informó que 
el barrio recibió la donación de re-
flectores. 

“A través de unas reuniones por 
seguridad que se desarrollaron en 
el salón vecinal, tocamos ese tema. 
Allí realizamos una nota pidiendo 

la colaboración del senador. Tuvi-
mos una respuesta rapidísima y ya 
nos hicieron la entrega de cuatro 
reflectores”, explicó agradeciendo a 
Germán Giacomino por la pronta 
respuesta al pedido. 

“Hablamos con el Municipio 
para que los colocaran en caso que 
nosotros por nuestros medios los 
consiguiéramos. Nos dijeron que 
no había ningún problema. Tam-
bién se colocará una columna en 
medio de una calle que no tiene 
iluminación, para poder instalar 
uno de los reflectores”, agregó agra-
deciendo además la predisposición 
del Obrador municipal.

“Estamos muy contentos por-

El senador se reunió con los vecinos afectados y rápidamente envió los reflectores.

que era algo necesario, porque las 
tres cuadras que no tenían ilumi-
nación ahora la tendrán. El cuarto 
lo pedimos para calle Vallese en-
tre Independencia y Pbro. Daniel 
Segundo en donde están las casas 
nuevas, porque es una zona muy 
oscura”, explicó Olivera.

Otro de los reclamos de los 
frentistas de esa calle es la obra de 
cordón cuenta, “también tuvimos 
respuesta en cuanto a eso y podría 
hacerse por contribución de mejo-
ras. Si todo va bien el año próximo 
podremos tener esa obra”, antici-
pó entusiasmada informando que 

además ante el director de Preven-
ción y Seguridad Ciudadana Paulo 
Baldini se gestiona la colocación de 
una cámara de seguridad en Cabil-
do e Independencia. “Son reclamos 
que se han hecho, y como siempre 
digo hay que saber esperar porque 
las respuestas llegan”, finalizó.

Interés General 

Este viernes 25 de octubre se llevará a cabo en el salón vecinal de 
barrio Puesta del Sol de 10 a 11.30 horas el encuentro “Ser tú, cono-
ciendo tu ser”, una jornada abierta de escritura emocional.
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COLEGIO DE ABOGADOS

En la Semana de la Ética Profesional, realizaron una actividad en donde 
tomaron contacto con los ciudadanos informando sobre el derecho de 
siempre elegir a un abogado de confianza y que el mismo no sea impuesto 
por reparticiones públicas o privadas en caso de una urgencia.

La delegación local informó sobre la 
libertad de elección de un abogado 

En la Plaza de la Constitución.

El Colegio de Abogados Delega-
ción Villa Constitución realizó en 
el mañana del viernes pasado una 
actividad de información en la Pla-
za de la Constitución. La misma se 
desarrolló bajo el lema “Siempre 
tenés derecho a elegir a tu aboga-
do de confianza”, y tuvo como fin 
explicar a los ciudadanos que en 
caso de no contar con un abogado 
de confianza pueden acercarse a 
la delegación local en donde se les 
entregará un listado con todos los 
abogados del departamento Cons-
titución. La actividad se enmarcó 
en la Semana de la Ética Profesio-
nal. 

tan con su abogado de confianza, 
pero puntualmente esta actividad 
estuvo centrada en aquellos ciuda-
danos que deben acudir a uno en 
una situación de urgencia. “Allí es 
donde se ven estas dificultades, en 
accidentes de tránsito, en acciden-
tes laborales, en despidos, en la de-
tención de una persona. Ahí es en 

donde se dan a menudo todas estas 
cuestiones que estamos plantean-
do”, expresó y ejemplificó: “La gente 
debe saber que si hoy tiene un acci-
dente de tránsito, no va a pasar nada 
si nombra a su abogado dentro de 
una semana. Todo tiene su trámite y 
su tiempo, por lo cual la urgencia en 
un día no existe”, finalizó. 

Interés General 

Dres. Florencia Suárez y Diego Dimenna. 

La Delegación Villa Constitución del Colegio de Abogados funciona 
en Belgrano 1115 (planta baja de tribunales). Pueden acercarse allí 
para recibir un listado de todos los abogados del departamento 

Constitución.         

herramientas, que siempre tienen 
derecho a esperar y tomar una de-
cisión reflexiva”. 

Vale destacar que la delegación 
local del Colegio de Abogados 
funciona en Belgrano 1115 (planta 
baja de tribunales). Allí encontra-
rán una lista con todos los profe-
sionales disponibles y sus ramas. 

Por su parte Dimenna comen-
tó que esta actividad se trata de 
un punto de partida ya que desde 
hace años se “está dando el hecho 
de un direccionamiento de profe-
sionales de reparticiones públicas 
y privadas, y a partir de esto que 
la gente tenga en claro que la po-
sibilidad de elegir existe siempre”. 
A su vez reiteró que puede hacer-
lo “en forma tranquila, en su casa 
y sin urgencias” y también “evitar 
que en adelante desde las distintas 
reparticiones se nombre a uno u 
otro, o se diga que es absoluto que 
vaya con determinado abogado. 
Eso no es así”. 

Al ser consultado sobre si se nota 
una falta de información sobre este 
tema, Dimenna comentó que exis-
ten muchas personas que ya cuen-

María Florencia Suárez (dele-
gada) y Diego Dimenna (vicede-
legado), dialogaron con Diario La 
Ciudad y explicaron los motivos 
de esta actividad. 

“Salimos a la calle para estar en 
contacto con los ciudadanos y ex-
plicarles cuáles son sus derechos. 
Uno de ellos, es elegir libremente 
a su abogado. Qué significa eso, 
que no puede haber imposición de 
parte de terceras personas, ni de 
reparticiones públicas ni privadas”, 
comentó la delegada. 

Por otra parte, aclararon que 
en una emergencia nunca se debe 
firmar nada sin un abogado pre-
sente, “no pueden aprovecharse 
de situaciones de vulnerabilidad”, 
sostuvo Suárez y agregó: “Si su-
frieron un accidente de tránsito, 
o en el trabajo, si están detenidos 
en alcaldía deben saber que tienen 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

Suscrita a Diario La Ciudad desde el 2018, ganó por 
primera vez y utilizará el premio en un viaje que ya te-
nía programado, además de compartirlo con su nieto.

Ema Salleras, nueva 
ganadora del bingo 

Premio entregado.

Compartimos el testimonio de una 
nueva ganadora de Bingo La Ciu-
dad Suma!, que se emite todos los 
lunes al término de Telenoticias. En 
ese caso Ema Salleras, que está sus-
crita desde el año 2018 y ganó por 
primera vez. “Me enteré con el dia-
rio, siempre es lo primero que miro 
cuando me llega. Y bueno, por 
suerte esta vez después de tanto se 
me dio”, dijo entusiasmada. Pronto 
a salir de viaje, el premio será des-
tinado para disfrutar en ese des-
canso, “me viene de diez, podemos 
decir que ya está gastado”, agregó 
entre risas. Aunque aclaró que no 
todo estará destinado al viaje, sino 
que una parte es para el traje de la 
velada de su nieto. 

Sin lugar a dudas, Emma se suma 
a la larga lista de lectores que reco-
miendan no sólo adquirir cada jue-
ves Diario La Ciudad, sino también 
suscribirse para poder jugar cada 
lunes. “Vengo remándola desde el 
2018, y sabía que en algún momento 
se me iba a dar. Invito a todos a que 
se sumen, y ahora en mi caso a espe-
rar el premio grande porque sé que 
también me va a llegar”, sostuvo. 

Por último dejó un saludo enor-
me al teatro Coliseo, a Los Gallos 
del Negro y a todos sus compañe-
ros. “Hicimos una obra con gran 
éxito y la repetimos el 10 de no-
viembre, así que también abro la 
invitación para que se acerquen y la 
disfruten”, finalizó. Ema espera ahora ganar el premio mayor.



12 LA CIUDAD  I JUEVES 24 DE OCTUBRE DE 2024

Interés General 

Desde la organización esperan una participación masiva presentándose una preventa histórica.

empresas ya no discuten su par-
ticipación, sino que se preparan 
con anticipación para exhibir sus 
productos y realizar lanzamientos. 
Además, hay una visión a largo pla-
zo por parte de los expositores, con 
acuerdos que se sellan por varios 
años”, detalló Frydman.

En esa línea, cabe resaltar que la 
unión estratégica entre Exponen-
ciar e YPF, que comenzó en 2020, 
continúa fortaleciéndose. Debido a 
los resultados y a la sinergia lograda 

entre dos referentes del sector del 
agro que apuestan al desarrollo de 
la cadena agroindustrial argentina, 
se renovó la alianza estratégica por 
tres años: 2025, 2026 y 2027 con el 
objetivo de continuar potenciando 
el valor de Expoagro.

Palpitando lo que será una nue-
va edición de la Capital Nacional de 
los Agronegocios, hay empresas que 
están por comenzar a sembrar su 
plot. Una característica distintiva de 
Expoagro es que se pueden conocer 

de primera mano la última tecno-
logía en semillas, fitosanitarios y 
fertilizantes a través de los ensayos 
de cultivo en pie. Estas parcelas se 
destacan en el corazón de la expo y 
en cercanías del Ingreso A.

Desde hace varias campañas, la 
exposición marca el inicio de los 
agronegocios del año y los bancos 
se preparan especialmente para 
ofrecer soluciones crediticias, tasas 
competitivas y promociones con 
tarjetas de crédito, diseñadas para 

SERÁ ENTRE EL 11 Y EL 14 DE MARZO

En el predio ferial y autódromo de San Nicolás.

A cinco meses de su 
apertura, Expoagro 2025 
edición YPF Agro avanza 
con gran impulso y los 
espacios comienzan a 
agotarse rápidamente.

Expoagro 2025 con stands 
al borde del sold out

Del 11 al 14 de marzo, el predio fe-
rial y autódromo de San Nicolás vol-
verá a ser el epicentro de los agrone-
gocios. Con una preventa histórica 
y una participación que crece año 
tras año, las empresas de maqui-
naria agrícola, insumos, ganadería, 
servicios, agtech y entidades banca-
rias ya aseguraron su lugar en esta 
plataforma para generar negocios, 
establecer relaciones estratégicas y 
mostrar sus últimas innovaciones 
tecnológicas.

En este sentido, Patricio Frydman, 
gerente comercial, anticipó: “Al ritmo 
actual de confirmaciones, estimamos 
que en noviembre ya no quedarán es-
pacios disponibles y eso marcaría un 
récord absoluto”, y explicó que “esto 
se debe a una exitosa preventa rea-
lizada en marzo y agosto, y a que se 
han sumado 60 nuevas empresas que 
no expusieron en 2024”.

Desde la organización desta-
caron dos tendencias clave: “Las 

acompañar el desarrollo y creci-
miento del sector agropecuario. Al 
momento, once bancos confirma-
ron su participación.

Por otra parte, el Sector Gana-
dero y el Espacio Agtech vienen ga-
nando terreno y fieles visitantes en 
cada edición. Es por ello que, para 
el 2025, la Capital Nacional de los 
Agronegocios dará un importan-
te paso en la ampliación del sector 
ganadero, permitiendo sumar más 
empresas y contenidos para aque-
llos que el año pasado se quedaron 
sin lugar. 

A su vez, el Espacio Agtech, que 
viene creciendo en cantidad y cali-
dad, se convertirá en un centro neu-
rálgico para la innovación. Con casi 
el 100% de sus stands ocupados por 
expositores que ya han participado 
en ediciones anteriores, el espacio 
contará también con un auditorio 
que ofrecerá charlas y actividades 
relacionadas con las últimas ten-
dencias y tecnologías del sector.

En simultáneo con la gran vi-
driera de expositores, la megamues-
tra ofrecerá una nutrida agenda de 
actividades en sus auditorios. Desde 
el área de Contenidos, anticiparon 
la realización de las tradicionales 
Jornadas de Punto Clima y de Jóve-
nes, el Foro Económico y la entre-
ga de la 9° edición de los Premios 
Ternium Expoagro a la Innovación 
Agroindustrial.

Con vistas a mejorar la experien-
cia, tanto de los expositores como 
de los visitantes, la organización 
también ha modificado los horarios 
de la muestra. El evento se desarro-
llará de martes a jueves de 8.30 a 18, 
y el viernes, de 8.30 a 15, optimizan-
do así las jornadas en función de las 
actividades programadas y la diná-
mica de los negocios.
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Interés General 

TEMPORADA 2024/25 

El viernes 8 de noviembre será la gran apertura de 
este nuevo espacio que contará con un sinfín de pro-
puestas y que está ubicado en Empalme (Las Cuatro 
Esquinas) en un predio imponente. 

Inauguración de “El Bosque”  
Noches de verano al aire libre. 

Con gran entusiasmo ultiman de-
talles para lo que será la inaugura-
ción de “El Bosque”, una propuesta 
que llega para toda la región ya 
que -como dicen sus creadores- 
las noches de verano necesitan un 
cambio. Esta nueva apuesta estará 
ubicada en Empalme (Las Cuatro 
Esquinas), y está pensada para re-
activar los viernes con un sector 
general y uno exclusivo.

La gran velada inicial será el 8 
de noviembre dando comienzo así 
a la temporada verano 2024/25. El 
line up incluye a Emi Diaz (RKT 
Session), Kevin Kopp (Cachenga-
zo Set) y Agustín Aquino (Resi-
dent DJ). 

El RR.PP. Ema Angelone antici-
pó que la organización marcha de 
manera excelente y que el predio 
elegido es el ideal para todo lo que 
tienen en mente para este verano. 

“Es un bosque de eucaliptos espec-
tacular que nos permitirá incor-
porar diferentes secciones y para 
todas las edades”, dijo valorando 
las condiciones y dimensiones del 
predio que permitirán ofrecer du-
rante las noches estivales diversas 
propuestas como gastronomía, 
música, espectáculos en vivo, “ten-
dremos una grilla muy completa 
para que la gente pueda disfrutar 
del verano que ya se viene”, sos-
tuvo. Angelone anticipó también 
algunas de esas propuestas que 
tienen en mente: “Vamos a tener 
juegos por consumiciones, secto-
res para mayores, uno para meno-
res, el restaurant en donde podrán 
festejarse cumpleaños, despedidas, 
agasajos con diferentes opciones 
gastronómicas; obvio también las 
barras con la versatilidad de todos 
los tragos que nos caracteriza; DJ 

Ema Angelone. 

y bandas invitadas durante toda la 
temporada”. Aclaró además que a 
través de las redes o contactando 
a los relaciones públicas (que están 
en todo el corredor de la ruta 90 

y en el norte bonaerense) podrán 
conocer sobre entradas, traslados y 
toda la información necesaria, tan-
to para la gran apertura como para 
toda la temporada.  

“Dicen que tendremos una tem-
porada bastante calurosa, así que 
El Bosque se presenta como una 
gran opción para disfrutar de las 
noches”, finalizó. 
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Interés General 

Autoridades acompañaron a Resilientes en la actividad.

A modo simbólico y de visibilización en el Día Internacional de Lucha Con-
tra el Cáncer de Mama, se llevó a cabo la intervención de la escultura Re-
siliencia en la plaza Che Guevara.

Pintada del lazo rosa
Resientes en Acción.

El grupo Resilientes en Acción rea-
lizó el sábado pasado una actividad 
local enmarcada en Octubre Rosa, ya 
que el 19 se conmemoró el Día Inter-
nacional de Lucha Contra el Cáncer 
de Mama. 

El encuentro tuvo lugar en la plaza 
Che Guevara en donde se emplaza la 
escultura Resiliencia, obra de Fabián 

Villani que agregó a la misma un lazo 
con un corazón para que en la jorna-
da del sábado fuera intervenido. Así 
todos los presentes compartieron sus 
pinceladas rosas a modo de reflexión 
en una fecha tan importante. 

De la actividad participaron pa-
cientes oncológicos y familiares; 
como así también autoridades lo-

cales como el intendente Jorge Ber-
ti, concejales y el senador Germán 
Giacomino que hizo entrega de la 
declaratoria de interés por parte del 
legislativo provincial. 

Vale destacar que también hubo 
un momento artístico con la par-
ticipación del Ballet Solidario de la 
Parroquia Nuestra Señora de Fátima.

El Dr. Mignini brindó la charla en el marco de “Visibilizar para Prevenir”. 

podemos tener altas chances de 
detectar esta enfermedad en forma 
precoz”, expresó y cerró: “Lo ideal 
son controles anuales, esa es la re-
comendación general. Puede ser 

cada dos años en algunos casos. 
Igual lo que siempre recomenda-
mos es que cada caso particular 
sea consultado con el médico de 
cabecera”. 

OCTUBRE ROSA

Cáncer de mama.

El profesional estuvo a cargo de la charla de concientización organizada 
por la Asociación Médica y ALCEC. En diálogo con nuestro medio resaltó 
que hay que “perder el miedo” porque la clave está en la detección precoz 
de la enfermedad.

El Dr. Mignini enfatiza en la importancia 
de realizarse los controles periódicos  

Cada año toman mayor visibilidad 
las distintas acciones de concienti-
zación en prevención del cáncer de 
mama en lo que conocemos como 
“Octubre Rosa”, una iniciativa que 
trasciende al ámbito de la salud y 
se generaliza en lo social con ac-
ciones en distintos espacios públi-
cos y privados. Octubre es consi-
derado el mes de sensibilización 
sobre el cáncer de mama promo-
vido por la Organización Mundial 
de la Salud (OMS), en el marco del 
19 de octubre día internacional de 
la lucha contra esta enfermedad.

En Villa Constitución se reali-
zan diversas actividades, y una de 
ellas tuvo lugar el sábado pasado 
organizada por la Asociación Mé-
dica Departamento Constitución 

y ALCEC; a la cual adhirieron el 
Municipio y la Provincia. Allí el 
Dr. Luciano Mignini brindó una 
charla abierta. 

En diálogo con nuestro grupo 
de medios, el profesional valoró 
todas las acciones que se llevan 
adelante en Octubre Rosa y la im-
portancia de visibilizar poniendo 
nombre a esta enfermedad. “Hay 
que perderle el miedo, porque 
hay que llamar a las cosas por su 
nombre. La clave es tener la posi-
bilidad de detectarla. Muchas mu-
jeres no se realizan la mamografía 
por miedo a que aparezca algo. Y 
en realidad el objetivo es detectar a 
tiempo para lograr curar la enfer-
medad que es lo más importante, y 
también lograr que los tratamien-

tos sean menos agresivos”, sostuvo. 
En ese sentido explicó que en 

reiteradas ocasiones escucha a pa-
cientes que le tienen miedo a los 
tratamientos que conlleva el cán-
cer, y ante eso prefiere evitar los 
estudios; cuando en realidad la si-
tuación debería ser al revés ya que 
“a través de detectar la enfermedad 
en forma más temprana vamos a 
poder lograr que esos tratamientos 
sean menos agresivos”. 

En el caso puntual del cáncer 
de mama, Mignini hizo hincapié 
en los controles periódicos. “Esti-
mulamos a las mujeres para que se 
realicen el autoexamen mamario, 
aunque eso no debe omitir la visi-
ta a su médico. La otra forma es la 
mamografía. Con esos dos pilares 
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La Asociación Médica Departamen-
to Constitución y ALCEC llevaron 
adelante durante el fin de semana 
diversas actividades en el marco de 
Octubre Rosa, mes de concientiza-
ción del cáncer de mama. 

En la mañana del sábado, en 
la sede de ALCEC tuvo lugar una 
charla a cargo del Dr. Luciano Mig-
nini, director de la Unidad de Mas-
tología de Grupo Oroño y coordi-
nador del programa de Cáncer de 
Mama de la provincia de Santa Fe. 

La actividad fue abierta a la co-
munidad y contó además con la 
presencia de autoridades del Hos-
pital, que fueron coorganizadores 
del evento; de concejales y del se-

nador Germán Giacomino que en-
tregó la declaración de interés por 
parte del legislativo provincial. 

El domingo se llevaron a cabo 
diversas acciones que contaron 
con la colaboración y acompaña-
miento del Municipio, la Direc-
ción de Cultura, Resilientes en 
Acción, UOMVC, Pami, Germán 
Giacomino, el Ente Administrador 
Puerto Villa Constitución, Con-
sultorios Centro, Grupo Imagen 
Salud, Pinturerías Mendoza, Com-
plejo Valle del Sol y Edyfan Super-
mercados. 

Comenzaron con una camina-
ta saludable desde la Plaza de la 
Constitución hasta el Predio Dos 

Parte de la organización luciendo las remeras confeccionadas para ALCEC.

Interés General 

OCTUBRE ROSA

Bajo la organización de la Asociación Médica 
Departamento Constitución y ALCEC; y el acom-
pañamiento del Municipio y otras entidades; se 
llevaron a cabo diversas actividades sobre con-
cientización y prevención del cáncer de mama.

Exitosas jornadas en el marco 
de “Visibilizar para Prevenir”

Sábado y domingo.

Rutas. 
Allí se realizó un mural e inter-

venciones artísticas alusivas a Oc-
tubre Rosa. Tuvo lugar la tradicio-
nal zumbathon rosa y el cierre fue 
a pura danza y música con la parti-

cipación del ballet Raíces Gauchas 
y la banda Vinilos. 

En nombre de la AMDC, el Dr. 
Rubén Mingroni agradeció a cada 
uno de los presentes tanto en la ac-
tividad del sábado como en las del 

domingo. “La gente apoyó y esta-
mos totalmente agradecidos. Des-
de la Asociación Médica impulsa-
mos esto y contagiamos para que 
otros puedan proporcionar cosas 
para el bien colectivo”, expresó. 

Tendrá lugar este sábado por la tarde en la Plaza 
de la Constitución. Habrá testimonios de familiares, 
bandas en vivo y se proyectará un adelanto de la 
película Serpiente Roja del Paraná.

Festival ¿Qué sabés del Villazo?
Segunda edición.

Este sábado 26 de octubre a partir 
de las 16 horas la Plaza de la Cons-
titución recibirá la segunda edición 
del festival ¿Qué sabés del Villazo?, 
que se presenta como una oportu-

nidad de seguir aportando a la me-
moria del Villazo sumando a través 
de una mirada pedagógica y artís-
tica. 

Este encuentro tendrá como 

finalidad sostener la conmemora-
ción haciendo presentes las vidas 
de Carlos Ruescas, Julio Palacios 
y Concepción De Grandis, asesi-
nados en el triple crimen del 13 
de octubre de 1975. En ese marco, 
Roxana Palacios y Alicia Ruescas 
(hijas de Julio y Carlos, y querellan-
tes en el juicio) estarán presentes 
acompañando y compartiendo sus 
testimonios. 

También habrá música en vivo 

con las presentaciones de Valentín 
y Lautaro, Giada y Daniel Actis, 
Mango Sudaca, Chifla2 y Wayqe. 
En la oportunidad se proyectará 
un adelanto de la película Serpiente 
Roja del Paraná. 

Con todo el contenido del festi-
val se procura visibilizar el proceso 
histórico de la mayor gesta trabaja-
dora de nuestra ciudad y principal-
mente nutrir el acompañamiento al 
juicio de lesa humanidad de la cau-

sa Villazo, a través de propuestas 
culturales abiertas a la comunidad. 

“Consideramos que reconocer la 
historia común del pueblo villense 
es un punto fundamental, sobre 
todo en un contexto de frentes de 
lucha abiertos que requieren de la 
más amplia unidad. Siendo además 
muy necesario el apoyo que poda-
mos construir de cara a las próxi-
mas instancias del proceso judicial 
que tendrán lugar entre finales de 
este año y principios del 2025”, ex-
presaron desde la comisión organi-
zadora haciendo extensiva la invita-
ción a participar a todos los vecinos 
de la ciudad. 
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ENTREVISTA

La funcionaria municipal se encuentra abocada a continuar con los proyectos que estaban en marcha mientras suma sus 
propias ideas. La intención es seguir colaborando ante la situación socioeconómica que atraviesa el país, “que los vecinos 
encuentren un lugar que dé respuesta a las situaciones que están viviendo”, sostuvo.

Victoria Caminos hizo un repaso por las 
principales gestiones de Acción Social 

Asumió la coordinación del área este mes.

Victoria Caminos asumió este mes 
el cargo de coordinadora de Acción 
Social dependiente de la Secretaría 
de Salud Preventiva y Desarrollo 
Humano del Municipio. En diálogo 
con Diario La Ciudad contó cuáles 
son sus objetivos y qué busca apor-
tar desde su conocimiento y expe-
riencia a un área de tanta trascen-
dencia para la comunidad. 

“Nos encontramos en un pro-
ceso de transición, si bien la secre-
taría ya tiene su propia dinámica 
y organización; en estos días estoy 
poniéndome al corriente de diver-
sas cuestiones que hacen al día a día 
y de esa manera poder organizarla 
y aportarle mi impronta. Siempre 
con el fin de poder seguir trabajan-
do de la misma manera que venían 
haciendo, pero sumando nuevas 
ideas”, comenzó. 

Caminos resaltó que su inten-
ción en estos primeros días es con-
tinuar con todo lo que ya estaba 
programado y a su vez “encontrar 
la mejor manera de trabajar”. “Es 
un área que aborda todas las pro-
blemáticas sociales que atraviesa la 
ciudad y la idea es poder brindar la 
mejor atención a todos los vecinos y 
vecinas que se acercan a buscar una 
solución, un lugar que dé respuesta 
a las situaciones que están viviendo”, 
sostuvo. 

Al ser consultada sobre cómo 
se trabaja con otras instituciones 
teniendo en cuenta la situación so-
cioeconómica del país, Caminos 
explicó que claramente la ciudad no 
es ajena a esto y “estamos pasando 
por un momento complejo”, por lo 
cual la intención es continuar abor-
dando la problemática de manera 
articulada con las organizaciones 
y asociaciones civiles locales, “para 

Su premisa es “ayudar a los vecinos y acompañarlos en todo momento”.

poder hacernos cargo de todas las 
cuestiones que van surgiendo día a 
día y que lamentablemente cada vez 
son más”. En ese sentido dejó en cla-
ro que la premisa de Acción Social 
y del intendente Jorge Berti es “ayu-
dar a los vecinos y acompañarlos en 
todo momento”. 

En ese marco, comentó que uno 
de las primeras acciones está re-
lacionada al lanzamiento del pro-
grama Nueva Oportunidad, que se 

puede concretar luego de un con-
venio firmado entre Municipio y 
Provincia. “Tiene como fin abarcar 
problemáticas de jóvenes de nuestra 
ciudad con la idea que ellos puedan 
encontrar un lugar donde se sientan 
contenidos y de esa forma brindar-
les también capacitaciones para que 
puedan tener herramientas para 
hacer frente a la realidad que hoy 
estamos viviendo”, explicó la fun-
cionaria municipal. 

Además, sirve como un espacio 
de encuentro entre pares para ha-
blar de cuestiones en común y sen-
tir que cuentan con un lugar de con-
tención. Vale destacar que se trabaja 
de manera conjunta con el CIC y la 
Dirección de Género e Igualdad. 

Por otra parte mencionó la con-
tinuidad de los operativos territo-
riales. Por un lado los destinados a 
vacunación, “estamos en contacto 
permanente con Olga Antonello 

(jefa de Inmunización del Hospi-
tal SAMCo) para la organización 
de las próximas visitas, estimo que 
la semana que viene ya tendremos 
fechas confirmadas”, anticipó. Y por 
otro, los que realiza el área Veteri-
naria acercando el móvil a los ba-
rrios, que el martes estuvo presente 
en Luzuriaga y el miércoles debió 
postergar por las inclemencias del 
tiempo, situación que se reverá para 
este jueves. 
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ASOCIACIÓN VIRGEN DEL ROSARIO

Alumnos de las escuelas N° 669 y N° 381 participaron de la última charla de 
orientación vocacional destinada a la carrera de Ingeniería. 

Visita a la planta de Acindar 
“Construyendo Puentes Motivacionales”.

En el marco del proyecto educativo 
“Construyendo Puentes Motiva-
cionales” de la Asociación Virgen 
del Rosario de Villa Constitución, 
en la mañana del martes pasado 
se llevó a cabo la última de las seis 
charlas sobre orientación voca-
cional, la cual tuvo como temáti-
ca “Ingenierías”. La misma pudo 
concretarse con la colaboración de 
ArcelorMittal Acindar, y fue en la 
planta local de la compañía. 

Durante la jornada, los alumnos 
de la Escuela Técnica N° 669 “Gral. 
José de San Martín” y la Escuela 
N° 381 “María F. de Carbonell” 
tuvieron la posibilidad de reco-
rrer las instalaciones, conocer los 
distintos procesos de fabricación y 
los productos que elaboran. Tam-
bién, hubo tiempo para compartir 
juntos el desayuno y el almuerzo. 
Finalmente, presenciaron la char-
la sobre la vocación del ingeniero 
y su rol en la empresa, de la mano 
del Ing. Martín Lenzi. “Agradece-
mos a Fernando Ricci quién fue el 
coordinador de toda la travesía y a 

Conversatorio sobre 
Derecho y Abogacía 
La Asociación Virgen del 
Rosario (ex Orden Salesiana) 
con el apoyo del cura párro-
co Diego Bulfoni, organizó 
una nueva charla destinada 
a estudiantes de nuestra ciu-
dad. En la oportunidad, los 
alumnos de la Escuela Técni-
ca N° 669 “Gral. José de San 
Martín” participaron de un 
conversatorio sobre orien-

tación vocacional en donde el 
Dr. Gonzalo Guagnini (director 
de Asuntos Legales y Técnicos 
de la Municipalidad), junto a 
la Dra. María Florencia Suárez 
y el Dr. Diego Dimenna, de la 
delegación local del Colegio de 
Abogados, ofrecieron a los jóve-
nes una valiosa mirada sobre el 
futuro profesional en el ámbito 
legal.

CON ALUMNOS DE LA ESCUELA Nº 669

Pudieron recorrer las instalaciones de la compañía. 

la empresa ArcelorMittal Acindar 
por abrirnos sus puertas y ser parte 
de este gran proyecto para los estu-

diantes de nuestra ciudad”, resalta-
ron desde la Asociación Virgen del 
Rosario.



18 LA CIUDAD  I JUEVES 24 DE OCTUBRE DE 2024

Interés General 

CAMPEONATO DEL MUNDO DE LA FEDERACIÓN DE KICKBOXING

“Me avisaron hace un mes, y es una cosa de locos 
que la gente haya colaborado así en tan poco tiem-
po”, contó agradecido por el aporte de los vecinos 
y los sponsors. Con el primer paso listo, se prepara 
intensamente para llegar en su mejor versión.

Objetivo cumplido, Marcos 
Pereira viaja al mundial 

Desde el 18 de noviembre en Alicante, España.

Semanas atrás informábamos que 
Marcos Pereira clasificó al Mun-
dial de la WKF que tendrá lugar 
en Alicante (España) a partir del 
próximo 18 de noviembre, siendo 
parte de la Selección Argentina. 
Viajar a la competencia internacio-
nal de kickboxing se transformó 
en el objetivo principal para el jo-
ven deportista villense y a partir de 

Representará a Argentina en K1 y Full Contact (67k).

tengo veinte. Tanto de Villa Cons-
titución como de Buenos Aires, me 
están dando una mano inmensa”, 

dijo totalmente agradecido.
Marcos tuvo que llegar a la 

suma de 3.200 dólares para cu-

brir gastos de pasaporte, pasajes, 
indumentaria especial, hospedaje, 
comida, entre otros. “Me avisaron 
hace un mes, y es una cosa de locos 
que la gente haya colaborado así en 
tan poco tiempo”, agregó. 

Ya con el primer objetivo cum-
plido, la meta ahora es prepararse 
para llegar de la mejor manera. 
“Ahora estoy enfocado al 100% en 
la competencia, ya no tengo más 
preocupaciones que comer bien 
y entrenar. Estoy muy contento 
y muy enfocado en este objetivo”, 
comentó. 

Rumbo a España viajará el 15 
de noviembre, “el mundial de kic-
kboxing arranca el 18 y habrá alre-
dedor de siete modalidades. Estoy 
anotado para representar a Argen-
tina en 67 kilos en K1 y Full Con-
tact. Serán entre 4 y 8 peleas por 
modalidad así que podría estar ha-
ciendo hasta 16 peleas en seis días”, 
relató y por último contó cómo 
transita los días previos: “Entre-
nando a fondo dos turnos por día 
de lunes a sábados. Y lunes, miér-
coles y viernes agrego la prepara-
ción física, así que esos días hago 
tres turnos. Ahora voy a apretar un 
poco más la preparación y la ali-
mentación. Me veo muy bien. Creo 
que voy a llegar mejor que nunca”, 
cerró. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

allí se inició toda una movida so-
lidaria que tuvo final feliz. Marcos 
logró recaudar el dinero suficiente 
y cuenta los días para partir rumbo 
al viejo continente por su sueño. 

“Lo principal que hicimos fue 
el bingo, una movida super impor-
tante en el Club Constitución por 
lo que agradezco a Germán Giaco-
mino que me dio una gran mano. 
Ese fue un empuje enorme en don-
de pudimos terminar de juntar el 
dinero. También hicimos otras co-
sas, como el alias en donde la gente 
colaboró muchísimo y también los 
sponsors, que hoy puedo decir que 
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Un sujeto fue aprehendido a plena luz del día por robar cables de un poste de luz 
en zona centro. 

Policiales
UNIDAD REGIONAL VI

El jefe de Policía, director Sebastián Igonet, resaltó la labor del personal y 
brindó un informe detallando las aprehensiones realizadas. El objetivo princi-
pal de la gestión está enmarcado en contar con los efectivos en la calle.

Varias detenciones producto 
de allanamientos y operativos 

En los últimos días.

Neuquén al 900. Esto se logró 
gracias a un trabajo conjunto 
entre Orden Público y PDI des-
pués de una ardua investigación 
de ambos lados para establecer 
la venta de estupefacientes. “Se 
secuestraron balanzas de preci-
sión, dinero en efectivo, se logró 
la aprehensión y luego detención 
de dos femeninas mayores de 
edad de esta ciudad que queda-
ron a disposición de la Justicia 
junto con todo lo secuestrado”, 
prosiguió. En el marco de la 
misma investigación, el miér-
coles por la mañana se detuvo a 
un tercer sujeto, “vinculado di-
rectamente con la causa de mi-
crotráfico desbaratada el viernes 
pasado”. 

Además, personal de Coman-
do Radioeléctrico detuvo a un 
sujeto mayor de edad con do-
micilio en nuestra ciudad y se-
cuestró 10 metros de cable y un 
arma blanca. La aprehensión se 
produjo en Rivadavia y French 

(detrás de la escuela Mariano 
Moreno), cuando los efectivos 
observaron que el individuo ca-
minaba con un rollo de cables. 
Al consultarle reconoció haber-
los cortado de un poste de luz de 
Rivadavia al 800. 

Por otra parte, en un opera-
tivo de control en el puesto del 
Arroyo del Medio efectivos de 
la Sección Perros identificaron 
a un hombre que se moviliza-
ba a bordo de una motocicleta 
Honda Tornado. El sujeto, con 
domicilio en San Nicolás, tenía 
un pedido de captura activo por 
un robo cometido en 2017, soli-
citado por un juzgado rosarino. 

Por último, personal de la 
Sección Perros de la Unidad Re-
gional VI de Policía identificó 
en el cruce interprovincial un 
vehículo utilitario Fiat Fiorino 
sobre el que pesaba un pedido 
de secuestro desde el 21 de ene-
ro de 2014, solicitado por la UFI 
N° 1 de San Nicolás. El conduc-

tor, un hombre nicoleño de 27 
años, fue demorado en el lugar. 
El rodado quedó secuestrado 

preventivamente y fue remitido 
a la Comisaría 13ª por razones 
de jurisdicción.

Este martes por la mañana se llevó a 
cabo un megaoperativo de control de 
tránsito en ruta 90 frente al cemen-
terio local. Participaron la Policía de 
Seguridad Vial, Comando Radioeléc-
trico, Brigada Motorizada, GOT, URVI, 
la dirección municipal de Tránsito y la 
Agencia Nacional de Seguridad Vial. 
Durante la jornada se fiscalizaron 456 
vehículos y se identificaron 467 perso-
nas. Se labraron 21 actas manuscritas, 

de las cuales 14 fueron por falta de Re-
visión Técnica Obligatoria (RTO). No 
se registraron alcoholemias sanciona-
bles y se remitieron dos motocicletas 
al corralón local. El jefe de Policía an-
ticipó que este tipo de operativos se-
guirán realizándose en días, horarios y 
locaciones aleatorias. Aclaró además 
que quieres están al frente de los con-
troles en los vehículos son los agentes 
de la APSV.  

Operativo en ruta 90 

En los primeros minutos del 
lunes, alrededor de las 00.40 
horas, se registró un incendio 

en David Peña al 4500. Al lle-
gar al lugar, Bomberos y Policía 

constataron que una canoa de fibra de 
vidrio había sido consumida parcialmente 
por las llamas en el interior de una vivienda. 

Durante los últimos días, per-
sonal de diversas secciones de 
la Unidad Regional VI de Poli-
cía procedió a la aprehensión de 
varias personas. Las mismas se 
dieron en torno a allanamientos 
y operativos en la vía pública. 

En diálogo con Diario La Ciu-
dad, el jefe de Policía director 
general Sebastián Igonet valoró 
la labor del personal y brindó un 
repaso sobre las últimas actua-
ciones. 

En primer término se refirió 
a un allanamiento que se llevó a 
cabo en la localidad de San Ni-
colás, a raíz de una investigación 
por un robo que se había come-
tido en la localidad de Santa Te-
resa de nuestro departamento. 
“El personal policial de Santa 
Teresa contaba con una orden 
de detención de un masculino 
mayor de edad con residencia 
en San Nicolás. Juntamente con 
DDI de esa localidad se logró la 
detención del mismo y quedó a 
disposición de la Justicia”, deta-
lló Igonet. 

Otros dos allanamientos se 
libraron el viernes por la tarde 
en nuestra ciudad, en domici-
lios cercanos entre sí sobre calle 
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ENTREVISTA EN EL SHOW DE LA NOTICIA

“Es muy loco saber que estoy cumpliendo un sueño”, dijo.

La actriz y cantante villense interpreta a Alaska 
en la serie de Cris Morena. Además, coprotagoni-
zará Playback junto a Juli Castro que podrá ver-
se por Disney + el año próximo.

Anto Podestá brilla en Margarita

Antonella Podestá es una talento-
sísima joven oriunda de nuestra 
ciudad que está viviendo un gran 
momento profesional. La actriz 
y cantante interpreta a Alaska en 
Margarita, la serie furor del mo-
mento creada por Cris Morena y 
que se presenta como el spin off 
de la recordada Floricienta. 

Fue entrevistada por El Show 
de la Noticia (La 100 Villa Consti-
tución FM 94.7 de lunes a viernes 
de 8 a 11 horas). “Es increíble, es 
una locura ser parte de un éxito 
tan grande de Cris Morena, haber 
tenido el placer de laburar con 
ella. El éxito se está sintiendo y 
es cumplir un sueño”, dijo y en su 
voz se notó la alegría por el gran 
momento que está atravesando. 

Como mencionamos, Anto 
interpreta a Alaska, “ella forma 
parte del grupo adolescente que 
descubre Delfina para su escuela. 

“Soy una agradecida de la vida”, dijo Anto.

mañana. Es un lujo poder laburar 
con gente que tiene tantos años de 
experiencia”, sostuvo.

Margarita se filmó en Uruguay, 
“creo que como elenco somos tan 
unidos también por eso. Irnos a 
vivir cuatro meses a Uruguay fue 
lo que más nos unificó, te termi-
nás convirtiendo en familia”, re-
cordó. Vale destacar que las gra-
baciones de Margarita finalizaron 

en noviembre del año pasado. 
Hablando ya sobre lo que ven-

drá, si bien no pudo adelantar 
mucho, confirmó que acaba de 
terminar un proyecto muy impor-
tante y que viajará a México para 
los retoques finales. “Este año 
empecé a hacer muchos castings 
y se me dio para hacer una serie 
para Disney +, con el papel prin-
cipal. Somos dos protagonistas, 

Juli Castro y yo, haciendo de dos 
amigas de toda la vida. La serie se 
llama Playback y va a salir el año 
que viene”, anticipó con gran feli-
cidad. 

“Soy una agradecida de la vida 
porque entiendo que en esta ca-
rrera es muy difícil conseguir eso. 
Todo lo que puedo lo tomo como 
una señal y me voy guiando”, fina-
lizó.

Cultura

Sol comenzó con este proyecto en 2019.

La artista villense presenta en el Museo Municipal 
de Bellas Artes “Juan B. Castagnino” de la ciudad 
de Rosario; una obra basada en el proyecto del 
Monumento a la Bandera de Lola Mora.

Sol Quirincich expone “Espejo 
de Agua” en el Castagnino 

Hasta el 3 de noviembre.

Sol Qirincich expone en el Museo 
Municipal de Bellas Artes “Juan 
B. Castagnino” de la ciudad de 
Rosario la obra “Espejo de Agua”. 
Medio siglo antes que se erigiera 
el Monumento a la Bandera, hubo 
otro proyecto concebido por Lola 
Mora que quedó trunco. Esto im-
pulsó a la artista villense a investi-
gar y materializar en una serie de 
obras los gestos de la escultora.

“Es un proyecto que vengo tra-
bajando desde fines de 2019. A 
partir de investigar todo ese pro-

yecto de monumento que final-
mente no se pudo realizar, empe-
cé a crear una serie de piezas que 
evoquen de alguna manera a esa 
historia”, relató Quirincich. 

“La primera pieza que pensé fue 
un mural de 7 metros. Allí recreo 
esta historia a partir de fotos de 
archivo y dibujos que componen 
un gran mural y enfrente hay pie-
zas en relieve talladas en yeso que 
hacen una especie de espejo”, des-
cribió la artista. 

En relación a cómo llegó a ex-

poner en el Castagnino, explicó: 
“Creo que es parte de muchas 
cosas, vengo produciendo hace 
bastante. Con la galería veníamos 
hablando de buscar un lugar más 

grande donde mostrar este proyec-
to que necesitaba de más espacio. 
Y su vez el museo viene trabajan-
do con un ciclo de artistas mujeres 
desde el año pasado y ellos me pro-

pusieron a mi poder integrarlo”. 
Sol es Profesora y Licenciada 

en Artes Visuales por la Facultad 
de Humanidades y Artes de la 
Universidad Nacional de Rosario. 
Realizó clínica de obra con Geor-
gina Ricci y Lila Siegrist. Ha reci-
bido el Premio Adquisición de la 
Fundación Castagnino en el 76° 
Salón Nacional de Rosario (2023) 
y el 2º Premio Adquisición en el 
13° Premio Itaú Artes Visuales 
(2022). Participó en varias expo-
siciones individuales y colectivas, 
sus obras forman parte de diferen-
tes colecciones públicas y privadas. 
Vive y trabaja en Rosario.

Días atrás, fue visitada por el 
intendente Jorge Berti, la directora 
Johanna Díaz Mansilla y parte del 
equipo de la Dirección de Cultura; 
lo que permitió generar nuevos 
vínculos para futuros proyectos 
artísticos y culturales en nuestra 
ciudad.

“Venía trabajando con Jorgelina 
Larroquette porque vengo investi-
gando artistas e historias en Villa y 
la idea sería armar algo de eso para 
el año que viene cuando ya esté 
remodelada la Casa de la Cultura”, 
anticipó entusiasmada al proyectar 
una muestra en Villa Constitución. 
“Para mí sería re lindo porque 
siento que hice mi carrera en Rosa-
rio y le tengo un montón de cariño 
a la ciudad así que espero que se dé 
esta posibilidad”, cerró. 

La muestra puede visitarse hasta el 3 de noviembre inclusive en Ave-
nida Pellegrini 2202 de miércoles a sábados y feriados de 13 a 19 

horas. Domingos desde las 10.

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

Es una chica que le encanta bailar 
y cantar, es muy amiga de Única, 
la villana de los jóvenes. Creo que 
Alaska es una chica bastante inse-
gura por eso se escuda detrás de 
personalidades más fuertes. Algo 
que en la adolescencia pasa mu-
cho, eso de no saber cómo enca-
jar. Con ella se muestra esa parte 
de la adolescencia, cuando está 
empezando y todavía no te sentís 
muy seguro de vos mismo”, anali-
zó en torno a su personaje. 

Al ser consultada sobre qué va-
loración puede hacer al trabajar 
con artistas de tanta trayectoria, 
resaltó que son oportunidades 
enormes para poder absorber 
toda esa experiencia que les pue-
den dar a jóvenes como ella que 
están recién empezando a transi-
tar este camino. “Además de ser 
actores y actrices con carrerones 
increíbles, son todas buenas per-
sonas, todos siempre a disposición 
de darnos consejos y escucharnos. 
Fue una experiencia maravillosa. 
Además nos permitió ir viendo 
para qué lado moldear la carrera, 
cómo querés que te vean el día de 
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hicimos en Magia Producciones en 
Rosario y disfrutamos mucho”, agregó.   

La presentación será a partir de 
las 19 horas en Santiago del Estero 
217 (Villa Constitución), “los chicos 
van a cantar los temas que están en 
el disco, van a compartir su experien-
cia, a contar cómo es que llegaron a 
este proyecto que anhelaban tanto”, 
anticipó la directora resaltando que 
lo importante de este evento es po-
der compartir públicamente la gran 
emoción que comparten todos. Vale 
destacar que el material puede en-
contrarse en las principales platafor-
mas digitales, en todas ellas buscan-

do como Academia Clave de Sol. 
Por último, Paladini anticipó que 

a la par están en plena organización 
del Festival Familia, actividad que se 
lleva a cabo anualmente. “Cada fin 
de año se hace este especial en donde 
tanto los alumnos de canto como de 
instrumentos comparten la gala par-
ticipando con un familiar o un amigo 
cercano. Esa es la base de esto desde 
hace muchos años porque nosotros 
tenemos el lema de que el arte no es 
para competir sino para compartir”, 
finalizó. Vale destacar que la fecha 
del festival será anunciada oportuna-
mente a través de las redes sociales. 

ESTE JUEVES

En nuestra ciudad.

El álbum “Creciendo juntos” ya es una realidad y está integrado por 14 
canciones interpretadas por alumnos y alumnas de la academia que dirige 
Mariela Paladini.

Clave de Sol presenta su 
tercer material discográfico 

La academia musical Clave de Sol 
presenta este jueves 24 su tercer 
material discográfico del proyecto 
“Nuestro primer paso”, que cuenta 
con la participación de alumnos y 
alumnas del espacio que dirige Ma-
riela Paladini. Vale destacar que tie-
ne sedes en Arroyo Seco y en Villa 
Constitución; y cuenta con alumnos 
de ambas localidades y de pueblos y 
ciudades aledañas. 

“Desde el 2017 la academia tiene el 
proyecto de cada dos años grabar con 
alumnos que ya tienen un tiempo y es-
tán entrenados para enfrentar un ma-
terial discográfico que no es poca cosa. 
Es todo nuevo, estar en un estudio de 
grabación, la edición, un videoclip. Se 
ha hecho todo bastante completo y lo 
vemos como una forma de premiar 
el esfuerzo y el talento de la región”, 
comentó Paladini aclarando que esta 
tercera producción se vio retrasada 
producto de la pandemia.

En esta oportunidad son 13 los 
artistas que participan del álbum que 
cuenta con 14 temas, 13 solistas y 
uno a dúo. El disco fue titulado “Cre-
ciendo juntos”. 

“La experiencia fue muy linda, lo 
vivimos con mucha ansiedad todos 
que es parte de todo este proceso. Lo 

ESTE DOMINGO

Entradas a la venta.

Arnaldo André, uno de sus protagonistas, dialo-
gó con La 100 e invitó a los villenses a no perder-
se una obra que los hará reír de principio a fin.

“Amores en Redes”
en la Sala San Martín 

La Sala San Martín recibirá la 
obra “Amores en Redes” este do-
mingo 27 de octubre a las 20.30 
horas. La misma está protagoni-
zada por Arnaldo André y Luisa 
Albinoni y las entradas siguen a 
la venta con precio especial para 
jubilados (se adquieren comuni-
cándose al 3400661821). El dis-
parador de la trama es “qué pa-
saría si por las redes te encontrás 
con el amor de tu vida”.  

André fue entrevistado en El 
Show de la Noticia (La 100 Villa 
Constitución FM 94.7 de lunes 
a viernes de 8 a 11 horas). “Esta 
obra nos está dando muchísi-
mas alegrías y satisfacciones. La 
empezamos en julio, estuvimos 
dos meses en el teatro Regina 
de Buenos Aires y luego empe-
zamos con la gira que hasta el 
momento será hasta los prime-
ros días de diciembre”, comenzó 
la charla resaltando que la satis-
facción es porque se trata de una 
obra “que provoca muchísima 
risa, la gente se divierte muchí-
simo desde el primer momento. 
Ver la cara del público es hermo-
sísimo, verlos reírse, felices, por-
que cada texto, cada bocadillo 
provoca risa”. 

En cuanto a la química con 
Luisa, comentó que “es una mujer 
talentosísima, es muy respetuosa 
hacia el compañero y hacia el pú-
blico, cosas que comparto total-
mente. Así que nos llevamos muy 
bien, además es una gran persona”. 

Por último el acto dejó un men-
saje para la ciudad: “Invito a toda 
la gente de Villa Constitución, la 
van a pasar muy bien, se van a reír 
muchísimo. Yo ya estoy contando 
los días, con el optimismo y las 
ganas de poder verles las caras de 
alegría”. 

Cultura

“Sentimos un gran orgullo por lo que hacemos”, dijo.

El centro cultural se presenta como un espacio abierto a la cultura villense 
que desde sus inicios fue muy bien recibido por la comunidad. Leandro Gó-
mez hizo un repaso sobre los proyectos en marcha, el camino recorrido y lo 
que será la temporada estival.

ACLA proyecta el 
último tramo del año 

Asociación Civil Leitto Acuña.

La Asociación Civil Leitto Acuña 
(Irigoyen 247) abrió sus puertas 
hace poco más de un año presen-
tándose como un centro cultural 
para toda la comunidad. A lo lar-
go de estos meses han propuesto 
diversas actividades y acompaña-
do a un sinfín de artistas locales 
que tuvieron un lugar en donde 
compartir su trabajo con la socie-
dad villense. 

Ya en el tramo final del año, 
Leandro Gómez, uno de sus in-
tegrantes, visitó los estudios de 
Telenoticias para contar en qué 
están trabajando y hacer un breve 
repaso por lo que fueron sus pro-
yectos. 

“Estamos completamente or-
gullosos de todo lo que hemos 

hecho, de la gran variedad de ac-
tividades que pudimos presentar, 
las noches literarias, los acústicos, 
las ferias, los talleres que todavía 
siguen. Cuando arrancamos no 
sabíamos bien qué formato le íba-
mos a dar, y esa forma se la fui-
mos dando durante todo el año 
nutriéndonos de personas que 
se acercaron a traernos sus pro-
puestas”, resumió entusiasmado 
y agradecido por todo lo que han 
cosechado como asociación civil. 

Mencionó por ejemplo uno de 
los proyectos que está en plena 
etapa de ejecución: el primer libro 
de ACLA. “Ya cerramos la convo-
catoria y ahora estamos en pro-
ceso de creación. Se están encar-
gando Amalia Barreyro y Lautaro 

Cuden de corregir y maquetar el 
libro. Y agradecemos también a 
Leo Cabrera que nos está ayudan-
do con esos pasos y con la edi-
torial. Estará implicada también 
una artista plástica en el armado 
del libro, no puedo adelantar mu-
cho más”, dijo. Vale destacar que 
se tratará de una antología de 
narrativa, cuentos y poesías de 
escritores y escritoras de nuestra 
ciudad. “Estamos muy orgullosos 
de lo que fue esta primera obra 
literaria, es algo bien villense y es-
tamos felices”, sostuvo.

“Venimos de vivir también 
nuestra primera noche de micro-
teatro que fue un éxito”, continuó 
explicando que en la oportunidad 
se presentaron tres obras y antici-

pando que ya están en pleno pro-
ceso de lo que será el mes próxi-
mo. “Pensando en noviembre 
estamos acondicionando el patio, 
lo estamos pintando y arreglando 
para el verano. Vamos a empezar 
a tener acústicos, el 9 estará Beto 
Rondal, y el viernes 15 Mati y Caro 
Gerbino. También estamos pro-
yectando varias cosas, no quiero 
adelantar mucho, pero estimamos 
y queremos que noviembre sea un 
mes repleto de actividades en el 
ACLA”, prosiguió Gómez. 

Por último resaltó: “El balance 
es hermoso. Estamos convencidos 

que esto es un éxito. No me que-
dan más palabras para definirlo, 
solamente decir que es un orgu-
llo y que todo lo que vivimos nos 
motiva a seguir haciendo cosas, 
buscando qué más podemos su-
mar, qué más se puede hacer para 
explotar la cultura villense”, cerró.

CONTACTO
Dirección: Irigoyen 247
WhatsApp: 3417221857
Redes: @acla_centro_cultural

Mariela Paladini, directora de Clave de Sol. Está protagonizada por Arnaldo André 
y Luisa Albinoni. 
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EN AGENDA

Taller

Apoyo escolar

Pavón.

Empalme.

La Comuna de Pavón a través del 
área de Igualdad, Género y Diver-
sidad organiza un taller de velas 
que tendrá lugar este viernes 25 
de octubre. Desde la organización 
aclararon que la participación re-
quiere inscripción previa que pue-
de realizarse enviando un mensaje 
al teléfono 0340215418586. Los 
cupos son limitados. 

La Comuna de Empalme Villa 
Constitución informa que se dic-
tan clases de apoyo escolar para 
el nivel secundario. Las mismas 
son de carácter gratuito y se lle-
van a cabo los días lunes, martes 
y miércoles de 18 a 20 horas en las 
instalaciones de la escuela N° 234. 
Para participar se requiere previa 
inscripción que puede realizarse 
comunicándose vía WhatsApp 
a los siguientes números: 3400-
443854 (Profesora Camila Bértoli) 
y 3400-665690 (Profesora Rocío 
Capriotti). 

EMPALME

Organizada como cada año por la Biblioteca Po-
pular Cervantes, la EESO N° 234 “Justo José de 
Urquiza” y la EEMPA N° 1245. Será este viernes 
a partir de las 10 de la mañana con diversas pro-
puestas para todas las edades. 

Llega una nueva edición de la 
Feria del Libro y Encuentro Cultural 

Bajo el lema “Porque la cultura nos hace libres”. 

Bajo el lema “Porque la cultura nos 
hace libres” llega la XXIV Feria 
del Libro y Encuentro Cultural de 
Empalme Villa Constitución, un 
año más bajo la organización de 
la Biblioteca Popular Cervantes, la 
EESO N° 234 “Justo José de Urqui-
za” y la EEMPA N° 1245. 

Será este viernes desde las 10 de 
la mañana hasta aproximadamente 
las 22 horas en el edificio en don-
de funcionan las tres instituciones 
(Arenales 183/Pasteur 196). 

La jornada presentará diversas 
actividades, muestras permanen-
tes, espectáculos, expositores y 
funcionará una cantina durante 
todo el día. La invitación a partici-
par y recorrerla es abierta a la co-
munidad de toda la región. 

Mirta Gambini (directora ESSO 
Nº 234), Carina Raymundo (secre-
taria Biblioteca Popular Cervantes) 
y Néstor De Los Santos (biblioteca-
rio ESSO Nº 234) recibieron a Dia-
rio La Ciudad para brindar preci-
siones sobre el encuentro. 

“Este año la feria tiene un for-

mato un poco distinto de solo un 
día, pero con muchas actividades 
que hemos realizado de manera 
previa; tantas otras planificadas 
para este viernes y post feria del li-
bro”, comentaron. 

Con respecto a lo que podrán 
disfrutar este viernes detallaron 
que iniciará a las 10 con el acto 
protocolar, y luego habrá muestras 
permanentes de diversos trabajos 
realizados en torno al lema elegido 
este año sobre cine, arte, literatura 
y música. Además sumarán acti-
vidades en el patio en lo que dan 
a llamar “El Festival de la Feria” 
con cine, teatro, música, danza y 
exhibiciones de patín y gimnasia 
artística a cargo de los clubes Atlé-
tico Empalme y Empalme Central. 
También habrá muestras interac-
tivas, exposiciones de librerías, 
editoriales, emprendedores y arte-
sanos. 

Vale destacar que en días ve-
nideros se realizará un reconoci-
miento a Carlos Del Frade en el 
marco del programa “Amigo de 

Carina Raymundo, Mirta Gambini y Néstor De Los Santos. 

Regionales

la Biblioteca” una iniciativa que 
también se realiza a nivel nacional. 
“Decidimos nombrarlo porque to-
dos los años él apoya nuestra labor, 
y casi siempre está acompañándo-
nos presentando un libro o dando 
alguna charla. Culturalmente siem-
pre es un apoyo para nosotros”, ex-
plicaron. Además el 30 de octubre 

el Dr. Rubén Mingroni presentará 
sus libros, entre otras actividades. 

“Tenemos una agenda muy 
cargada y los invitamos a todos a 
participar de esta feria el viernes y 
de las próximas actividades. La cul-
tura es bastante amplia y queremos 
abarcar la mayor cantidad de as-
pectos de la misma. Lo importante 

en estos momentos de la era digital 
es rescatar las bibliotecas populares 
y la labor que cumplen en la comu-
nidad, y por supuesto no olvidar-
nos del libro en formato papel que 
es tan lindo”, finalizaron reiterando 
la invitación, “las puertas de la bi-
blioteca están abiertas para todo el 
mundo”, recalcaron. 
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Arroyo Seco y la región
EL VIERNES PASADO

Provincia presentó la propuesta para la tempo-
rada de verano 2024/25 con el objetivo de pro-
mover el turismo interno y fortalecer la identidad 
de cada región. Representando al Corredor Sur, 
estuvo presente la Comuna acompañada de al-
gunas firmas de la localidad.

Fighiera presentó su propuesta 
turística en “Experiencia Santa Fe”

Gastronomía, naturaleza y ecoturismo.

fortalecer la identidad de cada región 
e involucrar a las autoridades locales.

Durante la actividad, la secreta-
ria de Turismo, Marcela Aeberhard 
anunció que “esto es anticipar el ve-
rano que ya lo estamos sintiendo en 
la provincia de Santa Fe. Decidimos 
empezar a mostrar a los santafesinos, 
y a quienes nos quieran visitar, qué 
podemos hacer en Santa Fe”. 

Participaron de la actividad los 
intendentes, presidentes comunales 
y concejales representando a todo el 
territorio santafesino; entre ellos el 
presidente comunal de Fighiera Ro-
dolfo Stangoni. 

En dicha jornada Fighiera presen-
tó su propuesta turística:

- Experiencia Turismo de Natu-
raleza / Eco-Turismo: con la pesca 
deportiva en el río Paraná y el arroyo 
Pavón y, por supuesto, la infaltable 

El presidente comunal Rodolfo Stangoni presentó los atractivos de Fighiera.

Tonelli valoró la posibilidad de contar con más educación y formación. 

visita al Camping San Cayetano, que 
ofrece la oportunidad de conectarse 
con la naturaleza, observar flora y 
fauna autóctona en primera perso-
na, disfrutando del arroyo Pavón y la 
cascada natural.

- Experiencia Turismo Gastronó-
mico: acompañados de la impronta 
que caracteriza a Fighiera, una para-
da obligada por sus fábricas de fiam-
bres y embutidos: Fiambres Doroni, 

Frigorífico Vanesa, Frigorífico Fi-
ghiera y Frigorífico CM. Las fábri-
cas de salsas y encurtidos: Industrias 
Scozzatti y Orselli Hnos. Y panade-
rías artesanales: Panadería Nil-Ce, 
Santa María y La Paneria.

En esta oportunidad acompaña-
ron a la Comuna para dicho evento: 
Fiambres Doroni, Frigorífico Vanesa, 
Industrias Scozzatti, Orselli Hnos y 
Panadería Nil-Ce a quienes agrade-

cen por estar a cargo del momento de 
degustación. 

“Agradecemos a nuestra secreta-
ria de Turismo, Marcela Aeberhard y 
a nuestra directora de la Región Sur, 
Claudia Rosenthal, por la invitación 
y por la oportunidad de represen-
tar al Corredor Paraná Sur en este 
evento lo cual nos llena de emoción 
y orgullo”, sostuvo el presidente co-
munal.

Para más información 
sobre las propuestas se 
puede ingresar en 

www.santafe.gob.ar.

Será un espacio de infor-
mación y asesoramiento 
que permitirá desarrollar 
cursos, talleres y capaci-
taciones gratuitas. 

Inauguraron el Punto UNR
Con la presencia del rector Franco Bartolacci. 

Arroyo Seco se convirtió de manera 
oficial en Punto UNR cuando días 
atrás se formalizó el acuerdo con la 
presencia del rector de la Univer-
sidad Nacional de Rosario, Franco 
Bartolacci, que visitó de manera for-
mal por primera vez la ciudad.

En primer lugar fue recibido por 
el intendente Daniel Tonelli y parte 
del gabinete para mantener una re-
unión de trabajo de la cual también 
participaron referentes de empresas 
radicadas en la localidad y en la re-
gión, con el fin de coordinar trabajar 
que puedan dar respuesta a la de-
manda de estos sectores para poten-
ciar y optimizar sus producciones.

Luego, en el SUM del Centro Cul-
tural “Guillermo Furlong”, quedó 
oficializada la ciudad como Punto 
UNR. A partir de esto se crea un es-

pacio de información y asesoramien-
to que habilita al Municipio a dictar 
cursos, talleres y capacitaciones gra-
tuitas, entre otras alternativas. 

“Hay gente que quiere hacer bue-
nas cosas para Arroyo y eso no sólo 
tiene que ponernos contentos sino 
que hace que nos comprometamos 
para apoyarlos”, expresó Bartolacci 
resaltando los esfuerzos que están 
haciendo desde la universidad para 
cumplir su misión. “Además de ga-
rantizar una educación de excelencia 

en sus carreras tradicionales, tam-
bién hay que poner a la universidad a 
disposición de las localidades como 
esta”, agregó. 

Por último resaltó la voluntad de 
la gestión de Daniel Tonelli para esta 
unión que comienza de ahora en 
más. “Que hoy se nos abra esta puer-
ta es muy alentador y ojalá estemos 
a la altura de las circunstancias”, fi-
nalizó agradeciendo el cálido recibi-
miento de las autoridades y la ciudad 
en general. 

Reconocimiento en el 
marco de Octubre Rosa 
El Concejo Municipal de 
Arroyo Seco distinguió la la-
bor de mujeres que trabajan 
para la prevención, detección 
y tratamiento del cáncer de 
mama en el marco de Octu-
bre Rosa, el mes dedicado 
especialmente a la lucha con-
tra esta enfermedad. Con ese 
objetivo, fue invitada la Dra. 
Carla Argutti especialista en 
diagnóstico por imágenes 
de Centro Médico Argutti y 

Centro Médico Elas; y dos inte-
grantes de Valientes por la Vida 
Arroyo Seco, la ONG regional 
que acompaña a personas con 
este diagnóstico. Durante el en-
cuentro se compartió informa-
ción de relevancia, datos médi-
cos, presentaciones de casos y 
experiencias personales que se 
contaron con mucha emoción y 
compromiso, además de coordi-
nar posibles gestiones para po-
der enriquecer la lucha.

CONCEJO

En el marco de la presentación de 
“Experiencia Santa Fe, viajá por tu 
provincia”, el Gobierno provincial, 
a través de la Secretaría de Turismo, 
dio a conocer propuestas vacacio-
nales que se pueden aprovechar en 
Santa Fe. En ese sentido, se exhibie-
ron diversas actividades a disfrutar a 
lo largo de toda la provincia, enfati-
zando en las particularidades de cada 
territorio.

Desde el Gobierno provincial sub-
rayaron que esta acción tiene como 
objetivos promover el turismo inter-
no, preparar la temporada de verano, 

Por 
Stella Gasparri
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Provinciales

Pullaro y Scaglia encabezaron el segundo encuentro de la gestión. 

Autoridades valoraron la predisposición para la continuidad de los trabajos. 

Así se definió en una reunión de trabajo entre au-
toridades partidarias, legisladores e intendentes 
del Partido Socialista con el ministro Enrico.

Reactivarán las obras en el 
Hospital Regional Sur de Rosario 

En 2025.

salud pública cuando la gente más 
lo necesita. Terminar este hospital 
–afirmó- significa la coronación 
de un sistema integral de salud y 
también la recuperación del patri-
monio público porque la obra ha 
sido abandonada y depredada, con 

inversiones desperdiciadas. Ahora 
también se completará el entorno, 
con las calles laterales, conexiones 
viales, cloacas e iluminación”, de-
talló.

Drisun, por su parte, coincidió 
en valorar “la decisión política del 

EL MARTES PASADO

“Todo lo que hacemos es porque estamos convencidos que a los recursos de los santafesinos hay que 
administrarlos de manera eficiente”, sostuvo el mandatario en la segunda reunión interministerial del 
año. Diego Martín y Juan Cruz Cándido ocuparon lugares de relevancia durante el acto. 

Balance de gestión con foco 
en la eficacia y la eficiencia

Encuentro del equipo de gobierno. 

decían -recordó- que no íbamos a 
poder terminar con el ausentismo 
docente, que era algo instituido ya 
en el sistema educativo. Sin em-
bargo, en los últimos tres meses 

ahorramos cerca de 300.000 días 
en reemplazos”. También se re-
trotrajo al momento en que había 
voces que decían “que la violencia 
y la seguridad habían venido a la 

provincia para quedarse. Pero de-
mostramos que uniendo a los po-
deres del Estado, los resultados se 
iban a ver. Y la violencia bajó”.

También hizo referencia a quie-

El gobernador Maximiliano Pu-
llaro encabezó este martes una 
reunión destinada a todo el equi-
po de gobierno -tanto personal de 
planta como de gestión-. Se trata 
de la segunda reunión de este tipo, 
organizada bajo el lema “Todo por 
delante: Gestiones eficientes para 
un gobierno eficaz”.

Durante la actividad, llevada a 
cabo en el auditorio de ATE Casa 
España, en la capital provincial, 
Pullaro destacó que lo hecho hasta 
acá en la gestión es producto del 
trabajo de un “equipo muy serio 
de hombres y mujeres, de jóvenes, 
que está logrando las transforma-
ciones que le habíamos prometido 
al pueblo de Santa Fe”. 

También se refirió a que al 
inicio de su gestión “muchos de-
cían que no íbamos a poder pagar 
sueldos en marzo o en abril. Sin 
embargo, llegamos a julio con un 
pequeño superávit fiscal. Muchos 
decían que no íbamos a poder 
terminar con la no repitencia. Sin 
embargo, la primera medida que 
tomamos fue eliminarla”. “Muchos 

En el marco de una reunión de au-
toridades partidarias, legisladores 
e intendentes del Partido Socialista 
(PS) con el ministro de Obras Pú-
blicas, Lisandro Enrico, se definió 
la inclusión de recursos para la 
continuidad de las obras del Hos-
pital Regional Sur en el presupues-
to 2025. 

Tras el encuentro, el secretario 
general del PS, Joaquín Blanco, 
reconoció la predisposición de En-
rico por “agendar una necesidad 
de la salud pública y de la socie-
dad en general. Nos vamos con la 
buena noticia de que el Hospital 
Regional Sur es una prioridad para 
el gobierno provincial y va a estar 
incluido en el presupuesto 2025. 
Vamos a hacer mucha fuerza para 
que este viejo sueño se convierta 
en un gran derecho”, aseguró.

El propio Enrico confirmó que 
el Hospital Regional Sur, ubicado 
en el límite entre Rosario y Villa 
Gobernador Gálvez es “un tema 
central para el gobierno provin-
cial”.  

Junto a ellos participaron de la 
reunión la secretaria adjunta del 
PS, Varinia Drisun; la presidenta 
de la Cámara de Diputadas y Di-
putados, Clara García; el coordi-
nador de la Junta Departamental 
de Rosario del PS, Esteban Lenci, 
y la coordinadora de la Junta Lo-
cal de Rosario, Lionella Cattalini; y 
los intendentes de Villa Goberna-
dor Gálvez, Alberto Ricci; Pueblo 
Esther, Martín Gherardi; y Alvear, 
Carlos Pighín.

La titular de la Cámara baja re-
marcó “el compromiso del gobier-
no de Maximiliano Pullaro con la 

gobierno provincial de defender 
la salud pública en un contexto 
donde la Nación recorta política e 
inversiones y cada vez más ciuda-
danos se atienden en el sistema pú-
blico porque no pueden afrontar el 
costo de las prepagas”. En tal sen-
tido, agregó: “Completar 36.000 
m2 de salud de la más alta calidad 
significará jerarquizar el desarrollo 
sanitario no solo de Rosario y de 
las localidades ubicadas al sur de la 
ciudad sino de toda la provincia”. 

“Para Villa Gobernador es una 
muy buena noticia que se ponga 
en marcha la etapa de culminación 
de obras y de todo su perímetro”, 
afirmó el intendente Ricci. “Nues-
tra ciudad está a cinco minutos del 
hospital y tenemos una necesidad 
muy grande de contar con un lugar 
de atención como este para la aten-
ción de la salud”, añadió.

También Gherardi celebró la 
posibilidad de “volver a funcionar 
en red como lo propuso Hermes 
Binner y continuaron Antonio 
Bonfatti y Miguel Lifschitz, pero 
se interrumpió en la gestión an-
terior. Hoy volvemos a trabajar de 
esa manera donde los gobiernos 
locales son fuertes en la atención 
primaria y después se pasa a un 
segundo y tercer nivel. Por eso es 
muy importante para toda la re-
gión contar con un hospital de es-
tas características”.

nes vaticinaban “que no íbamos 
a poder hacer obra pública en un 
momento de recorte del Estado 
Nacional. Sin embargo, estamos 
haciendo obras esperadas hace 
años en la provincia”. 

“Y todo eso que estamos ha-
ciendo en cada una de las áreas 
de gobierno del Estado, es por-
que estamos convencidos que los 
recursos de los santafesinos hay 
que administrarlos de manera 
eficiente. Lo decimos con mucha 
claridad porque este gobierno no 
roba. Pero ser honesto es fácil, con 
no robar alcanza y sobra. Lo difícil 
es ser eficiente”, remarcó. 

Durante la actividad, distintas 
autoridades provinciales reali-
zaron un balance de las acciones 
desarrolladas. En primer lugar, la 
vicegobernadora Gisela Scaglia y 
el secretario de Cambio Climático, 
Diego Martín, dieron la bienveni-
da. También lo hizo el secretario 
general de la Gobernación, Juan 
Cruz Cándido.

Seguidamente se presentó el 
trabajo “Tablero único digital para 
el monitoreo y evaluación de ges-
tión de Gobierno de la Provincia 
de Santa Fe”.

De la actividad participaron 
también el presidente provisio-
nal del Senado, Felipe Michlig; la 
presidenta de la Cámara de Di-
putados, Clara García; ministros 
y secretarios del Poder Ejecutivo; 
el intendente de la ciudad de San-
ta Fe, Juan Pablo Poletti; la presi-
denta del Concejo Municipal de 
la ciudad de Santa Fe, Adriana 
“Chuchi” Molina; y la diputada 
nacional Mónica Fein; entre otras 
autoridades.
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Riberas pisó fuerte en
Empalme y se permite soñar

FÚTBOL

Con gol de Luciano Vangioni de penal a pocos minutos del final, Riberas derrotó a Empalme Central 
por 1 a 0 y se metió entre los ocho. Ahora, deberá recibir a Juventud Unida para sellar la clasificación.

Al igual que la primera división, en la tarde del sábado, los chicos de la “Academia” 
vencieron por la mínima a su par “Canalla”. Con esta victoria se mantienen en la 
cima del campeonato y quedaron muy cerca de asegurar la primera posición.

Primera. 

Sin dudas que los ojos del fútbol re-
gional estaban puestos en lo que su-
cedía en Empalme el pasado sábado 
debido a que uno de los finalistas del 
Apertura se jugaba todo en el Amé-
rico Camilletti. 

Riberas llegaba al partido con 
Empalme Central fuera de los pues-
tos de playoffs y con la obligación 
de ganar para no quedar al borde 
de la eliminación. Del otro lado, un 
“Canalla” ya clasificado a cuartos de 
final, que quería hacerse fuerte ante 
su gente para escalar posiciones en 
la tabla.

El partido tuvo un desarrollo 
muy friccionado en la primera mi-
tad, que contó con pocas situaciones 
de gol. Las ocasiones llegaron en la 
segunda parte, donde Actis salvó a 
Riberas en primer lugar, y el travesa-
ño hizo lo propio con el local luego 
de un gran tiro libre de Álvarez.

De esta manera, llegaron 0 a 0 a 
los minutos finales del encuentro. 
Fue allí donde Riberas encontró un 
penal producto de una falta a Sisa, 
que Vangioni cambió por gol, desa-
tando la locura en el visitante. 

Los últimos minutos transcurrie-
ron a pura emoción, con una expul-
sión en el local, que finalizó el parti-
do con diez jugadores. Tras el pitazo 
del árbitro, todo Riberas se unió en 
un puño apretado, sabiendo que ha-
bía conseguido tres puntos vitales 
para sus aspiraciones.

El “Lobo” y el “León” no se saca-
ron ventaja

El sábado por la tarde la localidad 
de Fighiera se detenía por comple-
to porque se jugaba el clásico del 
pueblo. Central Argentino recibía a 
Sportivo Figherense en El Bosque, 
en un partido que ambos se jugaban 

Riberas venció a Central 
y es líder indiscutido

Sub – 20. 

LO QUE VIENE - FECHA 13

Riberas vs. J. Unida Estadio: Riberas del Paraná

San Lorenzo vs. E. Central Estadio: San Lorenzo

S. Figherense vs. A. Unión Estadio: Sportivo Figherense

A.S.A.C. vs. C. Argentino Estadio: A.S.A.C

A. Empalme vs. Independiente  Estadio: Atlético Empalme

A. Libertad vs. P. Talleres Estadio: Atlético Libertad
Libre: A. Talleres A.S

Síntesis de los partidos

Fecha 12

Libre:Atlético Libertad

P. Talleres  0

A. Empalme  1

Independiente  2

A.S.A.C.  4

C. Argentino  5

S. Figherense  0

A. Unión  4 

San Lorenzo 3

E. Central  0

Riberas  1

J. Unida  0

Talleres AS  2

EQUIPOS PTS. PJ DG

A. Unión 29 11 21

P. Talleres 23 11 11

A. Empalme 23 11 9

E. Central 21 11 10

A. Talleres 18 12 0

C. Argentino 16 11 3

A.S.A.C. 15 11 1

Riberas 14 11 -1

S. Figherense 14 11 -2

A. Libertad 9 11 -10

J. Unida 7 11 -7

Independiente 6 11 -17

San Lorenzo 3 11 -18

Tabla de posiciones

mucho.
Allí, para sorpresa de muchos, la 

visita se ponía en ventaja con gol de 
Gómez en la primera parte. A pesar 
de esto, la alegría no le duraría mu-
cho al “León”, ya que minutos más 
tarde Central Argentino llegaría a la 

igualdad a través de Vanelli.
Luego de que las emociones su-

cedieran en la primera parte, ningu-
no de los dos equipos pudo volver 
a quebrar el arco rival, por lo que el 
clásico de Fighiera finalizó 1 a 1.  Un 
empate que tras la victoria de Ribe-

Tabla de posiciones

EQUIPOS PTS. PJ DG

Riberas 27 11 27

A. Unión 24 11 15

P. Talleres 23 11 20

A. Empalme 23 11 19

A. Talleres 21 12 11

E. Central 19 11 11

C. Argentino 13 11  3

A.S.A.C.  13 11  0

Libertad 13 11 -3

San Lorenzo 12 11 -13

J. Unida (*) 7 10 -11

Independiente (*) 5 10 -31

S. Figherense 1 11 -48

 (*) Adeudan un partido.

Síntesis de los partidos

Fecha 12

P. Talleres  1
A. Empalme  2

Estadio:  Porvenir Talleres

Independiente  0
A.S.A.C.  2

Estadio: Atlético Pavón

C. Argentino  1
S. Figherense  1

Estadio: Central Argentino

A. Unión  3 
San Lorenzo  0

Estadio: Atlético Unión

E. Central  0
Riberas  1

Estadio: Empalme Central

J. Unida  1
Talleres AS  1

Estadio: Juventud Unida 

Libre: Atlético Libertad

Con este triunfo, Riberas alcanzó 
las 27 unidades, sacándole tres pun-
tos de ventaja a su escolta (Unión 
A.S.) con tres unidades en juego. 
Además, la diferencia de gol es am-
pliamente superior para el conjunto 
villense, que con un punto ante Ju-
ventud Unida se asegurará definir 
de local todas las series de playoffs.

Ese mismo sábado, Central Ar-
gentino goleó 5 a 0 a Sportivo Fi-
gherense y se quedó con el clásico 
en esta divisional. Además, en Pue-
blo Esther, un clasificado Talleres 
A.S. cerró su participación en la 
fase regular con un triunfo por 2 a 0 
ante un eliminado Juventud Unida.

A su vez, el lunes Atlético Em-

palme dio el golpe de visitante, 
derrotó 1 a 0 a Porvenir Talleres y 
alcanzó la línea del “Monstruo” con 
23 puntos.

En el cierre de la fecha, Unión 
A.S. venció 4 a 3 a San Lorenzo en 
el Antonio Di Giacomo y A.S.A.C. 
le ganó 4 a 2 a Independiente en 
condición de visitante.

ras en Empalme, deja peor parado a 
Sportivo Figherense, que en última 
fecha buscará la clasificación ante 
Unión A.S. en su casa.

En el partido restante del sábado, 
Juventud Unida y Talleres A.S. no se 
sacaron ventajas en Pueblo Esther e 
igualaron 1 a 1.

La fecha continuó el lunes por 
la noche con otro duelo destacado: 
Porvenir Talleres vs Atlético Empal-
me. El “Verde” pisó fuerte en La Re-
pública y le ganó 2 a 1 al “Monstruo”, 
con goles de Pereyra y Stizza. El em-
pate transitorio para el local lo había 
marcado Velázquez.

Por último, la duodécima jornada 
finalizó el martes con dos encuen-
tros en simultáneo: Unión goleó 3 
a 0 a San Lorenzo en Arroyo Seco y 
aseguró el primer puesto, mientras 

que A.S.A.C. se impuso ante Inde-
pendiente en Pavón por 2 a 0. Con 
este triunfo el “Picante” se metió en-
tre los ocho clasificados en la previa 
al cierre de la fase regular.
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OPTIMIST

El joven deportista villense, se quedó con la segunda posición del Campeonato africano de Optimist, entre más de ochenta com-
petidores de diferentes países. Además, junto al plantel argentino, lograron la tercera posición en la modalidad “por equipos”.

Apolonia Berti y Pilar Cepeda lograron el ascen-
so a la máxima categoría del fútbol argentino 
con Talleres de Córdoba, tras vencer a Defenso-
res de Belgrano en la gran final.

El nadador villense logró el primer puesto en los 
1500 metros de aguas abiertas y consiguió el título 
sudamericano y argentino en esta modalidad. De 
la competencia también participaron Román Cas-
tellanos y Rodrigo Gonzáles.

Tiziano Vesperini, subcampeón africano
Gran logro.

Luego de cinco días de compe-
tencia en el archipiélago de Sey-
chelles, ubicado frente a África 
Oriental, Tiziano Vesperini logró 
la segunda mejor marca y logró el 
subcampeonato africano de Opti-
mist.

Al cabo de las ocho regatas con 
modalidad individual, el villense 
se colocó en el segundo lugar, por 
detrás de un nauta español y por 
delante de un regatista brasileño. 
De esta forma, Vesperini logró 
dejar en lo más alto al país en un 
evento en el que participaron más 
de 80 deportistas de todo el mun-
do.

Por otro lado, en el tercer día, 
“Tichi” formó parte del quinteto 
argentino en la modalidad “por 
equipos”. Allí, el villense volvió a 

subirse al podio después de que 
Argentina lograra la tercera posi-
ción.

Con respecto a esta gran expe-
riencia, Tiziano expresó: “Todo 
fue muy lindo, un lugar hermoso. 
Tenía pensado terminar entre los 
primeros cinco, pero me sorpren-
dió un poco finalizar segundo”.

“El día que más disfruté fue el 
último porque pensaba que al otro 
día ya no iba a estar ahí, entonces 
traté de dar lo mejor de mí. Por 
suerte, pude disfrutar todas las 
regatas”, aseguró el regatista local.

Con el subcampeonato africa-
no en su haber, en lo que resta del 
2024 “Tichi” buscará finalizar lo 
más alto posible en el Gran Prix 
del Litoral y cerrar así un gran 
año.

Empalmenses campeonas y de primera

Fernando Clement campeón 
sudamericano y argentino máster

Fútbol Femenino.

Natación.

Deportes

El pasado sábado Talleres de Cór-
doba recibió en La Boutique a 
Defensores de Belgrano ante un 
marco espectacular de gente. Tras 
el triunfo 3 a 0 en la ida, las “Ma-
tadoras” igualaron 0 a 0 y lograron 
el campeonato de la segunda cate-
goría junto al tan ansiado ascenso 
a primera.

Dentro del plantel cordobés se 

encuentran dos empalmenses, sur-
gidas de Atlético Empalme: Apo-
lonia Berti y Pilar Cepeda. Ambas 
llegaron a la “T” a mediados de 
este año para reforzar a un equi-
po que tenía el ascenso entre ceja 
y ceja.

Así fue como, tras una campaña 
espectacular, Talleres venció en la 
final a Defensores de Belgrano con 

El pasado fin de semana se llevaron a 
cabo, en simultáneo, el Campeonato 
Sudamericano Máster y el Campeo-
nato Nacional Máster de Natación 
debido a una unificación decidida 
por la Federación Argentina de De-
portes Acuáticos.

Por este motivo, los resultados 
obtenidos por los nadadores en la 
competencia sudamericana, compu-
taron para dirimir a los campeones 

nacionales.
En ese marco, el torneo se divi-

dió en dos modalidades: la de aguas 
abiertas, que tuvo lugar en Remeros 
Beach de la localidad de Tigre; y la 
de natación carrera, que se desarro-
lló en el Parque Roca ubicado en la 
ciudad de Buenos Aires.

Allí, el resultado más destaca-
do de los representantes villense lo 
obtuvo Fernando “Fena” Clement, 

un global de 3 a 0 y jugará por pri-
mera vez en su historia en la pri-
mera división del fútbol femenino 
argentino.

En cuanto a los números, el 
conjunto cordobés hizo un tor-
neo inmejorable: ganó 21 de los 
22 partidos que disputó y apenas 
empató 1 (el del pasado sábado). 
Además, convirtió 94 goles (pro-
medio de 4,27 por partido), y sólo 
le convirtieron uno en la goleada a 
favor por 5 a 1 ante San Miguel por 
la fecha 8.

De esta manera, las chicas de 
Talleres celebraron toda la tarde 
junto a la gran cantidad de perso-
nas que se hicieron presentes para 
vivir el ascenso de la primera divi-
sión femenina.

quien se consagró campeón suda-
mericano y argentino máster de los 
1500 mts. de aguas abiertas. Además, 
el nadador de Empalme Central fue 
subcampeón sudamericano en 800 
mts. libres y campeón nacional en 
esta modalidad.

En esa línea, Clement también 
obtuvo el subcampeonato nacional 
y el 5° puesto sudamericano en 400 
mts. libres de natación carrera.

Otros dos villenses que estuvie-
ron presentes con grandes resulta-
dos en esta competencia fueron los 
nadadores del Club Náutico, Román 
Castellanos y Rodrigo Gonzáles.

El primero finalizó en el 5° puesto 
sudamericano y el 3° a nivel nacio-
nal en 1500 mts. de aguas abiertas, 
mientras que alcanzó el 7° lugar en 
Sudamérica y el 4° argentino en 200 
mts. pecho.

Por su parte, Gonzáles terminó 
en la quinta posición sudamericana 
y cuarta a nivel país en los 3000 mts. 
de aguas abiertas, y en el noveno 
puesto sudamericano y séptimo ar-
gentino en 400 mts. libres.
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LA VENTA EDIFICIO CO-
LÓN Y ACEVEDO, VISTA AL 
RÍO, 25 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
----------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR, DEPARTAMEN-
TO O CASA, BUENAS REFEREN-
CIAS.  TEL.: 0336-4567742
----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 
03400-539316
----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, 
AMPLIO LIVING COMEDOR, COCI-
NA, LAVADERO, PATIO, COCHERA.  
TEL. 03402-695905
----------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENDO DEPARTAMENTO DE UN 
DORMITORIO EN BARRIO FONAVI.  
TEL.: 0341-5401060
----------------------------------------------
VENTA DPTO DE DOS HA-
BITACIONES CON COCHE-
RA EN CALLE PASTEUR 
1952 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
----------------------------------------------
VENDO RENAULT 12 MODELO 87, 
GNC Y NAFTA.  TEL.: 03400-532701
----------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA DIÉSEL, NO 
PAGA MÁS PATENTES, MODELO 
99.  TEL.: 0336-4493043
----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
----------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760
----------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-

PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS PIRELLI 
225/65/17, USADAS EN BUEN ES-
TADO.  TEL.: 03400-668278

MOTOS

VENTA

VENDO CASCOS DE MOTOS.  TEL.: 
03400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN J. B. MOLINA, 
LOTE DE 12 X 53 MTS.  TEL.: 
0336-4315631
----------------------------------------------
VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37 EN ARROYO 
SECO.  TEL.: 0336-4301052

VENTA CASA EN EJERCI-
TO DE LOS ANDES 1650 
AMELONG, EXCELENTE 
ESTADO. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
---------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE 
SALTA 167 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
----------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO TERRENO EN VILLA DON 
CARLOS, BUENA UBICACIÓN, 
13,50 X 24.  TEL.: 0336-4301052
----------------------------------------------
VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTACASAS VENTA DPTOS. VENTAVENTA
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Clasificados

TERRENO, RODADO 26 FULL SHM 
18 V.  TEL.: 0336-4606709

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI USADA.  TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873
----------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA EN CAJA, 
SIN USO, PERFECTO ESTADO.  
TEL.: 03400-668590
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI, USADA.  TEL.: 03400-539316

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
----------------------------------------------
VENDO SANDALIAS DE NOCHE Nº 
37, NEGRAS, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4329426
----------------------------------------------
VENDO JEANS DE HOMBRE MAR-
CA LEVIS, ORIGINAL, SIN USO.  
TEL.: 0336-4586981
----------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
----------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981
----------------------------------------------
VENDO SANDALIAS DE NOCHE Nº 
37, NEGRAS, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4329426

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WIN-
DOWS 10, USADA. ::CONTACTO 
TEL.: 0336-4579723

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

TELEFONÍA

VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, IM-
PECABLE, DORADO, CON TODOS 
LOS ACCESORIOS $130000.  TEL.: 
03400-444406
VENDO J7 2016, MUY BUENO, DE 
PERSONAL.  TEL.: 03400-444406

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
----------------------------------------------
VENDO BICICLETA HALLEY TODO 

REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
----------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
0336-4365791
----------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
----------------------------------------------
REALIZO COLOCACIÓN DE MEM-
BRANAS, PINTURA EN GENERAL.  
TEL.: 0336-4032984
----------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
REALIZO LIMPIEZA DE TANQUES 
DE AGUA, IMPERMEABILIZACIÓN 
DE TECHOS Y PINTURA EN GENE-
RAL.  TEL.: 0336-4032984
----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, ME-
DIDAS 80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 
0336-4359032
----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
----------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV 29” JVC, $15000, EX-
CELENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
664569
----------------------------------------------
VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 
CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
----------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
HITACHI, SOLO FRÍO, 3000 FRI-
GORÍAS, LISTO PARA COLOCAR.  
TEL.: 0336-4273935
----------------------------------------------
VENDO HELADERA LONGVIE SIN 
FREEZER, BUEN ESTADO.  TEL.: 
03400-515528
----------------------------------------------
VENDO LAVARROPAS AUTOMÁ-
TICO GAFA A REPARAR.  TEL.: 
03400-515528
----------------------------------------------
VENDO COCINA INDUSTRIAL 
NUEVA, CON CARLITERA.  TEL.: 
03400-668590

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA, 
DE PINO, NUEVA SIN USO.  TEL.: 
0341-6801683
----------------------------------------------
COMPRO APARADOR EN BUEN 
ESTADO, PAGO CONTADO.  TEL.: 
03400-533833
----------------------------------------------
VENDO SOMMIER, 1,40 X 1,90.  
TEL.: 03400-515528
----------------------------------------------
COMPRO MODULAR EN BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
533833

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATENCIÓN 
AL PUBLICO, CUIDADO DE PERSO-
NAS INTERNADAS.  TEL.: 03402-
509308
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDA-
DO DE ADULTOS MAYORES EN 
HOSPITALES, SANATORIOS Y CA-
SAS DE FAMILIA.  TEL.: 03400-
419882
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
LIMPIEZA.  TEL. 03400-419882
----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA PER-
SONAS MAYORES, CUIDADO DE 
NIÑOS, CON EXPERIENCIA Y RE-
FERENCIAS.  TEL.: 0336-4583595

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO VENTANA DE ALUMINIO 
BLANCA, DE 80 X 80 CM, CON 
MOSQUITERO Y REJAS.  TEL.: 
03400-658483
----------------------------------------------
VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOIDAL, 
5,50 MTS DE LARGO, NUEVAS SIN 
USO.  TEL.: 03400-668590

PUESTA DEL SOL, TODOS 
LOS SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITURAR. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

GALPONES

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN PARA GUAR-
DAR VEHÍCULOS Y LANCHAS.  
TEL.: 03400-534600

EMPLEOS

03
PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 

OFICIOS DIVERSOSDEPORTESLOTES VENTA PEDIDOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

16/10  Acosta, Daniel Alfredo  36 

15/10  Tazzioli Wagner, Santino  - - 

19/10  Bracalenti, Carlos Alberto  80 

20/10  Altamirano, Stella  59 

20/10  Cocci, Nilda Teresa  76 

21/10  Cravero, Ire  95 

21/10  Jaton, Amanda Margarita  95 

22/10  Rodriguez, Carlos Rubén  47 

22/10  Petri, Jorge Alberto  68

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Martínez Bs. As. 128 493124

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

19/10 al 26/10

26/10 al 02/11

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: El amor te llevará por una montaña rusa de 
sentimientos, altos y bajos como nada que hayas 
experimentado antes. No le temas.

Riqueza: Que los recientes fracasos no sean tu 
estandarte para bajar los brazos. Levántate y con-
tinúa.

Bienestar: Todos hemos sufrido derrotas de las 
cuales nos parece imposible salir. Pero debemos re-
cordar que el mundo sigue su curso. Tu tendencia a 
ver continuamente el lado negativo de la vida está 
haciendo que te pierdas lo más hermoso de esta. 

Clave de la semana: Toma un respiro.

Amor: Dale un lugar al romance en la jornada de 
hoy. En ti esta hacer de cada momento especial e 
inolvidable para el otro.

Riqueza: Encontrarás en recientes fracasos la expe-
riencia y fuerza necesaria para tomar lo que te ganas-
te. No lo dudes, hazlo.

Bienestar: Comparte tus conocimientos con todos con 
los que tengas chance de hacerlo. Esto ayudará a otras 
personas a no experimentar los mismos errores que tú. 
No te atasques en una etapa de tu vida, aprovéchala 
al máximo.

Clave de la semana: Mantente en constante evolución. 

Amor: Encontrarás más de lo que buscabas en un 
amor pasajero. No le temas al compromiso perma-
nente con una persona.

Riqueza: Deberás saber separar las aguas y diferen-
ciar de aquellos amigos de juergas de a quienes pue-
des confiarles tu negocio.

Bienestar: Valora cada palabra de aliento que obtengas 
de aquellos que te rodean. No olvides los favores que re-
cibas y devuélvelos a la primera oportunidad. Difíciles de-
terminaciones te aguardan en tu puesto laboral.

Clave de la semana: Confía en ti mismo.

Amor: El dolor de una ruptura no lo sanarás con 
otro amor. Buscarás reencontrarte contigo mis-
mo y cicatrizar tus heridas.

Riqueza: Tendrás avances claves en tus obligaciones 
laborales durante la jornada de hoy. Aprovéchala al 
máximo.

Bienestar: No siempre te será posible solucionar 
ciertos inconvenientes mediante el diálogo. Te será 
imposible no sentirte completamente defraudado por 
el comportamiento que vivirás por parte de un amigo 
cercano.

Clave de la semana: No dudes en actuar.

Amor: Día muy positivo a nivel sentimental. Logra-
rás llegar a acuerdos con tu pareja que de a poco 
traerán paz nuevamente.

Riqueza: Hoy te mostrarás meticuloso y ordenado, 
y tendrás toda la predisposición para adelantar aque-
llos trabajos atrasados.

Bienestar: El destino solo da una orientación, tú 
eres responsable por tu futuro. Inconvenientes 
inesperados en el área laboral y emocional harán 
de hoy un día complicado de principio a fin. Pre-
párate.

Clave de la semana: No te resignes a ciertos cambios

Amor: Debes aprender a confiar en tu pareja si pre-
tendes formalizar. Una relación sólida se basa en la 
confianza mutua, no lo olvides.

Riqueza: Deberás aceptar que tu rendimiento recien-
te no ha sido el óptimo. Procura redefinir tus paráme-
tros laborales.

Bienestar: La vida trae consigo todo tipo de experien-
cias,absolutamente todas tienen una enseñanza dentro. 
Deberás aferrarte cueste lo que cueste a determinacio-
nes que tomaste en jornadas anteriores. 

Clave de la semana: No te eches atrás.

Amor: Día especial para iniciar diálogos y eliminar ta-
búes en la pareja. Discute con ella tus más profundos 
deseos y fantasías.
   
Riqueza: El día de hoy traerá sorpresas gratas a tu 
vida. Ganarás una posición privilegiada al usar tus re-
cursos eficientemente.

Bienestar: Estos son el último recurso que posee 
una mente débil e incapaz de expresarse. Conta-
rás con un encanto sorprendente en el día de hoy. 
Podrás mostrar lo mejor de ti sin demasiados es-
fuerzos.

Clave de la semana:  Evita caer en insultos verbales. 

Amor: Las decisiones que tomas son las que marcan 
el curso de tu vida a futuro. Hazte cargo de tus deter-
minaciones amorosas.

Riqueza: Notarás ciertos cambios en la actitud de 
tus superiores para contigo. No dudes en entablar 
conversaciones para aclarar esto.

Bienestar: Dedica un poco de tiempo a actividades so-
ciales aún a la distancia puedes relacionarte. Tu estruc-
turada personalidad te pondrá en alerta al notar que te 
estás dejando llevar por las emociones. 

Clave de la semana: Estrés en lo laboral. 

Amor: Enfrenta los retos de la pareja entre dos. No 
tiene sentido que tú pongas todo el peso en tus hom-
bros. Dialógalo detenidamente.

Riqueza: Estarás a un paso del éxito, pero no lograrás 
alcanzarlo. No te desanimes, tienes lo que se necesita, 
continúa.

Bienestar: En un mundo donde cada uno corre 
por salvarse solo y reinan el egoísmo y la soberbia, 
procura rescatar los valores básicos de la familia. 
No puedes permitirte permanecer callado todo el 
tiempo. 

Clave de la semana:  Aprende a mostrar tus emociones.

Amor: Busca afianzar aún más la relación. El com-
promiso o la convivencia son un buen paso para 
dar, no temas que saldrá todo bien.

Riqueza: Sabes cómo lograr que tus ganancias au-
menten rápido, pero sabes que esa no es una manera 
legal. Por sobre todo, sé honesto.

Bienestar: Deja de enumerar tus virtudes y mejor 
ponlas en actos. Los demás solo creen en aquello 
que ven. Si te dejas influenciar por los comentarios 
de los demás, terminarás enredado en una serie de 
rumores y chismes.

Clave de la semana:  Demuestra de qué eres capaz. 

Amor: La infidelidad no tiene lugar en una relación 
saludable. No caigas presa de disculpas crónicas. 
Hazte valer.

Riqueza: Deberás pagar las consecuencias de ser 
descuidado e irresponsable en tus tareas laborales 
en el día de hoy. Aprende de esto.

Bienestar: Aprende a disfrutar de la vida, dejando de 
lado todo tipo de prejuicios o estereotipos. No temas 
convertirte en un niño a la hora de divertirte. Que tus 
éxitos recientes en el ámbito laboral sirvan de apoyo 
para cementar tu confianza y autoestima. 

Clave de la semana: Toma las riendas del amor.

Amor: No apresures el desarrollo de eventos con tu 
pareja. Tómate las cosas con calma o terminarás por 
espantarla.

Riqueza: La jornada de hoy traerá consigo ciertos 
cambios a tus planes laborales. No te quedará más 
remedio que aceptarlos.

Bienestar: La vida nos da lo que necesitamos en el mo-
mento justo. Debemos recordar que nada es para siem-
pre. Los momentos adversos sacarán una respuesta de 
ti que te sorprenderá.

Clave de la semana: Disfruta lo que tienes.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

26/10 Sosa Colón 1736 473859
Morales San Martín 4402 471610

27/10 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756

24/10 Mattia P.D. Segundo 669 476979

25/10 Patiño P.D Segundo y Libertad 15663090

28/10 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

30/10 Mattia P.D. Segundo 669 476979

29/10 Martinez Acevedo 127 472937
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“Le cuento que gracias a esas idioteces (según Ud.) que repetí durante 
años, estamos bajando la inflación. Lo estamos haciendo mucho mejor que 

su gobierno, ya que cada vez que Usted estuvo al frente de la administra-
ción siempre superó la inflación de su predecesor”.

@JMilei 

“En términos personales estoy sumamente satisfecho porque el hecho de 
haber podido conocer la realidad de otras localidades me permitió dimen-

sionar nuevas maneras de hacer las cosas con una geografía provincial 
muy variada, heterogénea, y eso te abre mucho la cabeza. Me permite ver 

desde otra perspectiva, y así poder pensar una ciudad distinta”. 

La Frase de La Ciudad

Gonzalo Cristini - director de Industria y Nuevas Economías. 

Javier Milei, presidente

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Cruzada 534 Autodefinido 534

Solución 533

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros correspon-
dientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

28o13o

YO RECOMIENDO
Dana Priano - Prensa y radio

MáximaMínima

SÁBADO

12o 25o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

24o

Mínima

9o

Buen camino
Comenzó la gestión del nuevo jefe de 
policía. La misma conlleva mucha ac-
tividad y una fuerte presencia de agen-
tes y móviles en las calles recorriendo 
la ciudad. Quien comanda la Unidad 
Regional VI, además, escucha a los pre-
sidentes de las comisiones vecinales, 
quienes elogiaron esta decisión. Valo-
ramos este tipo de hechos y esperamos/
deseamos que el flamante jefe continúe 
con esa misma fuerza e impronta, para 
seguir bajando los niveles de inseguri-
dad, algo que puede palparse en los úl-
timos meses en nuestra ciudad.

Obras
El balance de las obras que se concretan 
en Villa Constitución, realizado por el 
intendente Jorge Berti y su equipo, es 
abultado y significativo. Se puede ob-
servar el comienzo del pavimento en la 
conexión de Theobald con Ruta 21; el 
nuevo alumbrado led en parque Cilsa; 
las refacciones en avenida Dorrego y 
la recuperación de la zona costera y su 
playa pública. Todo el grupo de trabajo 
que comanda el ex director de la escuela 
669, está muy satisfecho por el momen-
to que transitan y, desde nuestro medio, 
destacamos la tarea que realizan.

Brillante
Así podemos calificar la actividad de-
sarrollada por la Asociación Médica y 
ALCEC, destinada en su campaña a la 
concientización sobre la prevención del 
cáncer de mama. Todo culminó en el 
predio de las dos rutas, que se mostró col-
mado, con un buen número de villenses 
acompañando y apoyando esta iniciativa 
que llevó un arduo trabajo. Después de 
observar todo lo sucedido, su organiza-
ción y los resultados obtenidos, deseamos 
que cada año se pueda concretar nueva-
mente esta saludable decisión. Felicitacio-
nes a quiénes lo llevaron adelante.

Sin necesidad
Se conoció en redes, a través de Face-
book, como una empleada municipal 
realizó videos para redes sociales en su 
horario de trabajo. Quien denostó este 
accionar responde a un sector políti-
co que pretende desestabilizar al actual 
gobierno local y se tomó de ese mal 
ejemplo (del cual coincidimos que no 
estuvo bien), pero creemos que no era 
necesario “escracharla”. Las denuncias 
políticas deberían producirse por temas 
importantes de la gestión y no por lo que 
realice en forma personal un simple em-
pleado.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Puchero 

Toda la vida... es rico, llena-
dor, variado y encima después 
tenes la sopa.

Una comida 

EL CLIMA HOY

Inestable
Chubascos. Vientos del SO de 25 a 40 km/h. 40% probab. de lluvia.

HumedadMáxima

22°
Mínima

13° 84%

Camilo Sesto 

Cuando estoy en "modo se-
ñora" también pongo ABBA. 

Un cantante

SoleadoSoleado

El Cadáver de la Novia 

Estamos en octubre (Ha-
lloween) así que no puede 
faltar. Me sé los diálogos de 
principio a fin.

Una película  

El trayecto

Lo disfruto más que el desti-
no, mientras sea con música, 
charla y bajar en alguna 
estación de servicio. 

Un lugar


